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Reunión de los directores generates de Transportes MAYORAL

i Esta tarde, en el Parador de Gredos
Academia de Intendencia ARCHIVO

! El ministro Barón clausura la Mesa de
Directores de Transportes
El lunes entra en vigor la nueva normativa sobre multas, ,'a 
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Para las 2,30 de esta tarde 
estaba prevista, en el Parador 
Nacional de Gredos, la clausura 
de las reuniones mantenidas por 
los directores Generales de Trans
portes de las Comunidades au
tónomas, por el ministro de 
Transportes, Enrique Barón y el 
consejero del mismo Departa
mento en la Junta de Castilla y 
León, Juan Antonio Lorenzo. En 
el acto estaba previsto que los 
directores generales entregaran 
al ministro las conclusiones a 
que han llegado en las reuniones 
mantenidas ayer y hoy en el 
Parador Nacional de Turismo 
Raimundo de Borgoña, y que 
hacen referencia principalménte 
a la puesta en vigor, desde el 
lunes próximo, de la nueva ley de 
Inspección y Transportes que 
actualiza la obsoleta normativa 
sobre las multas, estableciendo 
una tipología de faltas leves, 
graves y muy graves, que tiene 
como principal objetivo cortar 
estas últimas y la reiteración en 
las mismas.

ESTACIONES 
DE AUTOBUSES

Otro de los temas importantes 
abordados en la reunión de los 
16 directores generales ha sido el 
de las estaciones de autobuses, 
estudiándose el establecimiento 
de una red de estaciones en 
ciudades y núcleos de población 
importantes, que permitan una 
mejor comunicación y servicio a 
los usuarios. Estas instalaciones, 
subvencionadas por el Ministe
rio, se construirán a petición de 
los propios ayuntamientos inte
resados.

En las reuniones se trataron 
también aspectos relativos a la 
mejora del tránsporte, decreto dé 
los taxis, etc. El director general 
de Transportes de la Junta, Julio 
Bermejo nos informó igualmente 
de las gestiones que se están 
realizando con el Ministerio y 
con RENFE para conseguir que la 
supresión de líneas férreas sea lo 
menor posible. Esta supresión 
parece que va a afectar más al 
transporte de viajeros que al de 

mercancías.
La Mesa ,de Directores Gene

rales de las comunidades au
tónomas y del director general 
de Transportes del Ministerio ha 
concluido sus reuniones en el 
parador Nacional de Turismo 
Raimundo de Borgoña a primera 
hora de esta tarde, desplazán
dose luego a la localidad de 
Hoyos del Espino, donde está 
previsto que fueran recibidos 
por el Ayuntamiento de la loca
lidad. Ayer por la tarde, al tér
mino de las reuniones, los res
ponsables del Transporte de las 
comunidades autónomas hicie
ron una visita a la ciudad, de
teniéndose en los principales 
monumentos. También ayer fue
ron recibidos por las primeras 
autoridades municipales en el 
Ayuntamiento de nuestra capi
tal. La reunión se ha celebrado 
en Avila a petición de la Comu
nidad castellano-leonesa y con 
el deseo de descentralizar acti
vidades.

(Página 5).

En solemnes actos celebrados a primeras horas 
de esta tarde

La Academia de Intendencia 
recibió la Medalla de Oro de 
la Provincia

La Academia de Intendencia 
ha recibido, a primeras horas 
de la tarde de hoy, la Medalla 
de Oro de la Provincia, que le 
ha sido concedida por la Dipu
tación Provincial en represen
tación de cerca de un centenar 
de pueblos que se adhirieron a' la 
propuesta y cuya relación fue 
leída en el transcurso de sen
dos actos que han tenido lugar 
en el salón de sesiones del 
Palacio Provincial y a conti
nuación en el patio de colum
nas de la Academia.

El acto de la Diputación dio 
comienzo en presencia de au
toridades civiles y militares, 
tanto provinciales como nacio
nales, con’ la lectura de las 

Fue nombrado ayer por la Junta de Castilla y León

González Landete, nuevo 
delegado de Cultura en Avila

actas de los plenos donde se 
acordó la concesión de la Me
dalla a la Academia de Inten
dencia. A continuación pronun
ció unas palabras Jesús Ter
ciado, presidente de la Corpo
ración Provincial, quien impu
so, en la persona del director 
del citado centro militar, gene
ral Pablo Iranzo, la Medalla 
concedida.

El acto se repitió en el patio 
de columnas de la Academia, 
donde el presidente de la Dipu
tación impuso, en la Bandera 
de España, la corbata con la 
medalla de oro. A continuación 
hubo un desfile de tropas y una 
comida para los invitados al 
acto.

Conferencia sobre 
el rendimiento 
escolar

(PAGINA 4)

MODA OTOÑO

Piden que se cree 
una comisión que 
investigue el 
Estival 84

(PAGINA 11)

Todo para las futurás mamás 
VESTIDOS - PANTALONES 

CORSETERIA
Reyes Católicos, 14 (Pasaje)

Juan Francisco González Lan
dete ha sido nombrado nuevo 
delegado territorial de Cultura de 
la Cónsejería de Educación y 
Cultura en la reunión de la Junta 
de Consejeros de Castilla y León 
celebrada ayer.

Juan Francisco González Lan
dete es madrileño, tiene 33 años 
y está casado. Es profesor de 
Educación Física por el INEF y 
estuvo con anterioridad de pro
fesor en la Escuela de Magisterio 
de la Universidad Autónoma de 
Madrid. Actualmente es miem
bro del Grupo Federal de De
portes del PSOE y presta sus 
servicios en el Instituto Muni

cipal de Deportes de Madrid.
El nuevo delegado de Cultura 

en Avila de la Junta de Castilla y 
León viene a sustituir a la an
terior responsable del cargo, Car
men Prada Velasco, que, como se 
sabe, presentó su dimisión a raíz 
del cese del director general de 
Cultura, Juan González Posadas, 
con cuya política se sentía iden
tificada. Tras la dimisión, el car
go fue ocupado accidentalmente 
por el delegado de Gobierno In
terior, Julián Andrade.

De momento no se ha anun- 
ciado cuándo tomará posesión 
del cargo ei nuevo delegado.
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“Las lamentaciones son un terrible desgaste de 
energía”.

(K. Mansfield)

Iglesias aparta a Carrillo
La crisis que el Partido Comu

nista de España viene padecien
do desde hace años parece que 
no encuentra su final. Ayer mis
mo, jueves, el viejo dirigente, San
tiago Carrillo, era apartado por 
Gerardo Iglesias el joven secre
tario general, de las conversa
ciones en la Moncloa, con el 
presidente González, sobre la 
OTAN.

Mal le sentó al señor Carrillo 
este nuevo desplante —y van...— 
por parte del ahora máximo diri
gente comunista español. Las 
declaraciones realizadas a una 
cadena de radio no dejan lugar a 
dudas y se presiente que no 
tardando mucho volverá a esta
llar la tormenta. ¿Qué sucederá 
después? Esta pregunta tiene más 
difícil respuesta.

Los comunietas, al igual que 
otros partidos políticos aunque 
unos más que otros, sufren en 
sus propias entrañas las luchas 
por el poder personal. Ni más ni 
menos, es ésta la cuestión. Cada 
dirigente —y está en su justo 
derecho y para eso participa en 
la política— tiene sus propias 
ambiciones tanto de alcanzar el 
poder como de imponer sus per
sonales ideas o interpretaciones 
de los programas políticos.

Los comunistas del PCE —ya 
se sabe que hay muchos comu
nistas que viven al margen del 
partido y otros que han formado

distintas agrupaciones políticas 
separadas de aquél— llevan un 
buen montón de años en crisis 
permanente. La dimisión forza
da de Santiago Carrillo como 
secretario general y la elección 
del asturiano Gerardo Iglesias 
como su sustituto abrió, si cabe, 
más la grieta entre los diversos 
sectores o dirigentes con peso 
específico, por su valía o por su 
personalidad, dentro del partido. 
No acepta Carrillo el que le apar
ten de las responsabilidades pú
blicas y ya ha dicho, muy clara
mente, que no caerá en la tenta
ción de poner su escaño parla
mentario a disposición de la di
rección del partido porque po
dría ocurrir que se lo aceptaran, 
con lo que se quedaría comple
tamente en la calle.

El ex-secretario general, que 
ha prestado sus buenos servicios 
a la instauración de la actual 
democracia, tiene sus propias 
convicciones políticas que no 
son coincidentes con las de los 
actuales dirigentes del PCE. Por 
eso, sus declaraciones han sido 
tajantes; “en el partido hay ahora 
una política suicida de aparcar a 
los líderes”. Y con estas luchas, 
muchos son los comunistas que 
se dan de baja en la militancia 
política. El líder carismático no 
existe y esto se deja notar. Quien 
sale ganando en esto es el PSOE.

JOSE MANUEL SERRANO

A un concejal
Al Sr. Jesús del Ojo, concejal 

de Urbanismo.
Muy Sr. nuestro:

Cuando este grupo de vecinos 
nos enteramos de su nuevo car
go como principal responsable 
del Urbanismo en Avila, tras ese 
pacto contranatura al que Vd. y 
otros obligaron al Grupo Popu
lar, nos sentimos asombrados y 
preocupados, pues sus vincula
ciones a equipos de gestión de 
viviendas en nuestra ciudad, en 
las que hay muros en ruina a los 
3 meses de habitarse, chimeneas 
que vierten humo a casa del 
vecino, goteras por doquier o 
puertas que no cierran, por no 
mencionar escaleras desprendi
das o desagües que, en vez de 
drenar el agua hacia la calle, 
traen de las alcantarillas los ver
tidos hacia dentro de la casa, 
etc..., etc... (Y si quiere, le aclara
mos públicamente los etc.)

Sus vinculaciones, decimos, 
nos hacían pensar que no era 
muy vendible verle a usted en tal 
responsabilidad. Y hoy hemos 
podido constatar, por desgracia, 
que nuestros temores no eran 
infundados, para mal de nuestra 
ciudad y suponemos que preo
cupación de quienes desde un 
respetable partido político como 
el suyo han confiado en Vd.

Nosotros, los vecinos de la 
“Cooperativa Tierras de Avila” 
1.’ fase, ubicada en la calle Cas
tilla, de esas viviendas color bu
tano que Vd. conoce muy bien 
pues es miembro del equipo 

gestor de las obras y beneficiario 
como tal de un tanto por ciento 
de su valor, no creíamos sino 
que, por desidia, se había olvida
do de esta calle, pues: Las aceras 
están en situación que implica 
riesgo para la deambulación: los 
servicios de limpieza no pasan; 
no existen bocas de riego, ¡ojalá 
nunca haya un incencio!; las 
alcantarillas no drenan conve
nientemente, por lo que se inun
dan los garajes: hay agujeros 
comunicando con el alcantari
llado en mitad de la calzada con 
riesgo sobre todo para los niños 
y los adultos que desconocen tal 
circunstancia y un desnivel de 
unos 4 metros sin protección, 
aún más peligroso; y un sin fin 
más de cosas que Vd. ya conoce y 
si no ya nos ocuparemos de que 
vaya enterándose de ellas.

Pero hoy Vd. no se ha confor
mado con todo esto mantenido y 
es que pudiera ser que conside
rase cómo llegamos nosotros a 
pensar que el Ayuntamiento aún 
no se ha hecho cargo de la calle, 
pero si así fuese, ¿cómo se atreve 
a dar órdenes a la policía muni
cipal para que se modifique nues
tra opinión por la vía de la fuerza?

Está claro que parece no tener 
Vd. más razones que las suyas y 
que el urbanismo de Avila le 
importa bien poco o desde luego 
menos que “sus razones”.

Vd., Sr. Del Ojo, ¿a quién in
tenta servir?, ¿a su partido?,, ¿a 
nuestra ciudad? o ¿a... otras em
presas?...

Al partido pensamos que flojo 
favor le hace mezclándolo en sus

entuertos: a la CIUDAD, desde 
luego ninguno y de lo tercero, 
Vd. sabrá, que nosotros no.

En todo caso, estos humildes 
vecinos, que dicho sea de paso 
no militamos en ningún partido 
y que no tenemos si no simpatía 
hacia cualquier opción de pro
greso y transparencia, pedimos 
públicamente su DIMISION y 
recalcamos que no lo hacemos 
“disparando” contra las siglas 
bajo las que Vd. milita, sino por 
su dignidad y el bien de Avila.

VECINOS DE LA CALLE CASTILLA
(Siguen las firmas de21 personas)

¿Para cuándo el 
hogar de los 
pensionistas?

Muy señor mío: Soy un jubila
do que vive en la zona norte de la 
ciudad. A través de su periódico 
quiero hacer la siguiente pre
gunta: ¿Cuándo entrará en fun
cionamiento el HOGAR DEL JU- 
BILADO Y PENSIONISTA cons
truido junto al I. POLITECNICO 
de la C/ VALLADOLID?

Cuando en algunos pueblos 
de nuestra provincia ya cuentan 
con un HOGAR donde pasar el 
rato, aquí en Avila tenemos que 
estar “al abrigo” o a la “solana” 
como decíamos antaño.

Esperando la respuesta por A 
QUIEN CORRESPONDA, le salu
da atentamente,

AVEUNO NAVAS

¿Importan a alguien los temas sanitarios abulenses?
Una de mis principales in

quietudes, es la de la calidad de 
la asistencia sanitaria. Con las 
limitaciones propias del Cole
gio de Médicos, intento velar 
por ella.

El Colegio de Médicos care
ce de poder alguno, limitándo
me únicamente al control de
ontológico de los profesiona
les médicos. Fuera de esto, es 
únicamente una fuente de opi
nión cualificada, por el colec
tivo que lo formamos.

Hace unos días, en este mis
mo periódico, se daba una opi
nión sobre un hecho grave. Era 
la “amputación sanitaria” de 
parte de la provincia de Avila 
con su inclusión en las provin
cias de Salamanca y Segovia.

Sobre este tema, asombrosa
mente, se ha cernido el más 
absoluto silencio administrati
vo y, curiosamente, también el 
de los representantes electos 
provinciales de los diferentes 
partidos políticos e institucio
nes provinciales.

Me consta que los afectados 
se encuentran desvalidos, con
tando únicamente con sus vo
ces, para luchar contra este 
agravio.

CAMAS HOSPITALARIAS

En los últimos meses hemos 
sido presentes de otro hecho 
grave que atenta a la calidad 
sanitaria provincial.

Desde hacía años, se aten
dían y operaban quirúrgica
mente enfermos de la Seguri

dad Social en el Hospital Pro
vincial. Estos enfermos prove
nían de los cupos quirúrgicos 
del Ambulatorio.

Recientemente se ha pres
cindido, por parte del INSA
LUD, del Hospital Provincial, 
pasándose a ser atendidos qui
rúrgicamente, todos los enfer
mos, en el Hospital de la Segu
ridad Social “Nuestra Señora 
de Sonsoles”. En base a esto, se 
argumenta que él Hospital 
“Nuestra Señora de Sonsoles”, 
es autosuficiente para la pro
vincia, no siendo necesarias 
las camas del sector público 
del Hospital Provincial.

Según los propios datos es
tadísticos del Instituto Nacio
nal de la Salud, la necesidad de 
camas hospitalarias para en
fermos agudos y crónicos en 
Avila serían de 558. Esto se 
obtiene aplicando los índices 
de 2,5 camas de enfermos agu
dos por 1.000 habitantes más 
0,5 camas de enfermos cróni
cos por 1.000 habitantes, lo que 
hace que, teniendo en cuenta 
los 186.000 habitantes de Avila 
multiplicados por 0,03 de índi
ce, resultan 558 camas totales.

El Hospital “Nuestra Señora 
de Sonsoles”, del INSALUD, po
see 358 camas totales, lo que 
nos indica un déficit de 200 
camas, aplicando sus propios 
índices de necesidades, que si 
se aplicasen otros internacio
nales, aún sería mayor el dé
ficit.

Con estos números se ve, 
que el picivuidn de las 162

Por ANGEL SALINAS ARACIL (*)
camas del Hospital Provincial 
supone un grave atentado a la 
calidad sanitaria provincial y a 
su disponibilidad hospitalaria.

Por parte del INSALUD, pa
radójicamente, se da como un 
logro el disminuir los gastos, 
aludiendo que el Hospital del 
INSALUD “Nuestra Señora de 
Sonsoles” es suficiente.

Esta suficiencia no es cierta. 
Todos los lectores habrán co
nocido las medidas restrictivas 
que se aplican en las consultas 
de especialistas del Ambulato
rio. Se aplican citaciones pre
vias y números limitados para 
asistir à las consultas de los 
especialistas del msncionado 
Ambulatorio. Con esto se va 
generando que sean menos los 
enfermos atendidos y, por tan
to, menos los que puedan pre
cisar ser intervenidos quirúrgi
camente por los mencionados 
especialistas. Además, los ciru
janos de Ambulatorio, en sus 
diferentes especialidades, tie
nen limitados sus días de ac
tuación en quirófano en el Hos
pital “Nuestra Señora de Son- 
soles”, habiéndose generado 
listas de espera que antes no 
había. Así, en estos momentos 
hay alrededor de 30 enfermos 
esperando ser operados en Trau
matología, 20 en Ginecología, 
40 en Urología y unos 120 en 
Cirugía General.

¿Qué opinan estos enfermos 
de la suficiencia y del ahorro 
del INSALUD^

Por otra parte, el supuesto 
ahorro no es verídico, dado que 

las camas del Hospital Provin
cial son públicas, son finan
ciadas por la Diputación Pro
vincial y, por ende, por todos 
los abulenses. Infrautilizando 
el Hospital Provincial se están 
aumentando los gastos del man
tenimiento del mismo sin fru
tos prácticos.

Si de verdad se quisiese aho
rrar y mejorar la calidad asis
tencial, debería de haberse po- 
tencializado el Hospital Pro
vincial, único centro sanitario 
de la zona sur de la capital y 
con infinitas posibilidades asis
tenciales a su zona y resto de la 
capital y provincia.

Es susceptible el estudio de 
instalación dé consultas am
bulatorias y de servicios en el 
mismo que, indudablemente, 
se acercarían a los enfermos y, 
por tanto, disminuirían los gas
tos de desplazamiento y mejo
raría la comodidad del enfermo.

Es norma bien sabida inter- 
nacionalmenté que en el me
dio urbano hay que dispersar 
los recursos sanitarios en vez 
de agruparlos o centralizarlos.

Aunque se contase al cien 
por cien con los dos centros 
sanitarios, aún estaríamos in
fradotados sanitariamente en 
Avila.

El ahorro, ya mencionado, 
bien analizado, no es así. Se 
ahorra el INSALUD en canti
dades pagadas al Hospital Pro
vincial, pero ese dinero debe 
aportarlo, si no es así, la Dipu
tación infructuosamente.

También se aumentan los 
gastos de desplazamientos a 

provincias limítrofes para reci
bir una asistencia que pudiera 
ser recibida aquí. Esto le debe 
de constar algún lector al que 
se le han ofertado, en el INSA
LUD, desplazamientos a Ma
drid, Salamanca o Valladolid, 
en vez de ser enviado al Hospi
tal Provincial de Avila, que era 
lo que solicitaba. Pensando en 
las últimas razones de estos 
hechos, sólo es posible vis
lumbrar, en algún tipo de razo
namiento político, forzado por 
la no coincidencia en los parti
dos políticos que gobiernan los 
dos organismos responsables: 
INSALUD y Diputación Provin
cial.

La sanidad de la población 
abulense no merece que se le 
trate así.

No se puede subordinar te
mas tan serios a conflictos ideo
lógicos o de partidos políticos.

No se han oído las voces de 
nuestros representantes pro
vinciales, ni siquiera los técni
cos en la materia, protestar por 
estas situaciones.

Señores políticos, no pien
sen tanto en las futuras elec
ciones y atiendan más a sus 
representados. Tomen concien
cia de los problemas, infórmen
se y traten de arreglar las cosas.

El Colegio de Médicos segui
rá informando a la población 
de estos hechos hasta que “oja
lá”, no haga falta o porque se ha 
arreglado todo o porque alguna 
tribuna más cualificada se ha
ga cargo de los problemas.
(* Angel Salinas es presidente 
del Colegio de Médicos de Avila).
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Por decisión del 
obispo de ia Diócesis

Creado el 
Colegio de 
Consultores

C 
' %

> ^

5.
^3

S

Nos comunican de la ofi
cina de información del Obis
pado que acaba de crearse, 
por decisión del obispo de la 
Diócesis, Felipe Fernández 
García, el nuevo Colegio de 
Consultores.

Se trata de un Colegio com
puesto por doce sacerdotes 
diocesanos, que asumirá, en 
adelante, algunas de las com
petencias que hasta ahora 
eran propias del Cabildo Ca
tedral. Una de las más signifi
cativas consiste en decidir 
cuál habrá de ser el sustituto 
del obispo en caso de produ
cirse situación de “sede va
cante”. otra de las referidas 
competencias de este Colegio 
se refiere a la de aconsejar al 
obispo en asuntos de mayor 
importancia que anteriormen
te correspondía al Cabildo.

Los doce miembros de que 
consta dicho Colegio son ele
gidos por el obispo entre el 
clero diocesano y represen
tan a todo el Presbiterio de la 
diócesis. Se trata, pues, de 
una figura nueva, en la línea 
administrativa, que aparece 
por vez primera en nuestra 
diócesis, como fruto del nue
vo Código de Derecho Canó
nico,

Esta circunstancia ha obli
gado al Cabildo Catedral a 
revisar y reformar sus estatu
tos, proceso en el que están 
ahora empeñados los capitu
lares.

Asimismo —añade la no
ta— ha sido nombrado ecó
nomo diocesano, por cinco 
años, Nicolás González Gon
zález.

Facultad de Medicina 
de Salamanca

r

fr

f

Sesión Clínica
Hoy viernes, día 30, tiene 

lugar la acostumbrada Sesión 
Clínica, que dio comienzo a 
las trece horas en el Aula de la 
1,’ planta del Hospital Clínico 
Universitario,

Se presentaron los siguien
tes casos;

1,“ — Granulomatosis de 
Wegener, Dr, J, M, OLMOS 
MARTINEZ, Dr, J, MARTIN 
CASTILLO (de Anatomía Pa
tológica),

2,°—Ausencia congénita 
de pericardio, Dr, L, M, GAR
CIA MORENO (de Cardiología),

MAYORALLa asistencia a la conferencia fue muy numerosa.

La conferencia fue seguida por numerosos aficionados

Sánchez Marcos disertó sobre
‘ia emoción 
taurina”

Avila. A. L. Muñoz.

Todos los aficionados que se 
dieron cita en el salón de actos 
de la Caja Rural Provincial de 
esta Ciudad, pudieron compro
bar lo hermoso que resulta apren
der de una persona, que por 
vocación tiene dos grandes con
vencimientos, uno la medicina y 
el otro los toros, y que según 
palabras del gran maestro An
drés Hernando, presentador en 
esta ocasión del conferenciante, 
ambas están estrechamente uni
das.

Ha sido el Dr, José Carlos 
Sánchez Marcos, el que en su 
disertación sobre el tema “La 
emoción y el riesgo en la Fiesta 
de los Toros", ha corroborado las 
palabras de su presentador, Y lo 
ha hecho de una forma pura y 
llanamente magistral, a la vez 
que inteligible para todos los 
asistentes.

Empezó José Carlos Sánchez 
Marcos su conferencia, recorrien
do todos los puntos sensitivos y 
emocionales del ser humano, que 
según palabras del propio Dr, 
son los que sirven de puente en
tre torero y espectador, y así 
ambos, poder disfrutar de una 
“comunión taurina" mitad ries
go, mitad emoción, que primero 
empieza en el diestro, y si éste es 
capaz, automáticamente la trans
mite al aficionado, embriagán
dole de las mismas sensaciones.

el riesgo en la fíesta

Juan Carlos Sánchez Marcos y el matador de toros Andrés Hernando. mayoral

y

Más adelante el Dr, Sánchez 
Marcos, siempre sin perder los 
conceptos, emoción y riesgo, así 
como medicina y tauromaquia, 
se refirió a lo que es una corrida 
de toros bajo ambos aspectos. 
Habló primero del riesgo: lógico, 
si tenemos en cuenta que se trata 
del dominio de un hombre sobre 
un ser irracional: el toro; pero 
con una fuerza y un sentido de 
acometividad descomunales, y 
que en cualquier momento pue
den sembrar el terror, precisa
mente por tratarse de un ser con 
reacciones imprevisibles.

Y como consecuencia de estas 
reacciones, surge la emoción, ya 
que el diestro, en pocos minutos. 

ha sido capaz de entender y 
dominar al toro, creando una 
obra escultórica viviente que 
recorre todo el coso taurino im
pregnándole de algo tan maravi
lloso como es el arte, y sobre 
todo, si éste conlleva emoción y 
riesgo, palabras clave en la fiesta 
de los toros e importantes para el 
mismo pueblo español, tan aman
te de estos dos conceptos.

La Peña Taurina ha querido 
agradecer al doctor Sánchez 
Marcos el haber hecho pasar tan 
agradable tarde, por tener tan 
claros y tan unidos estos dos 
conceptos de Medicina y Tauro
maquia.

DEL GRANDE 
AL CHICO

Brieva
La cárcel de Brieva será 

construida. Razones de Esta
do. de seguridad, de manteni
miento de la red penitencia
ria que se quiere crear por 
todas las provincias para te
ner más cerca de la comuni
dad a su propia población 
reclusa, así lo aconsejan y lo 
ordenan. El Ayuntamiento de 
Avila, que se hizo eco de las 
protestas de su núcleo ane
xionado de Vicolozano. del 
que Brieva es anejo, tendrá 
que dar licencia para que las 
obras se lleven a efecto. No 
hacerlo supondría que fuera 
el Consejo de Ministros quien 
lo autorizara y al cabo se 
construyera. Sólo serviría pa
ra retrasar las obras y para 
que quedara constancia de la 
oposición.

Las razones a favor y en 
contra dé la cárcel son muy 
numerosas. Una favorable es 
que hay que estar a las duras 
y a las maduras y si quisimos 
Escuela de Policía, que puede 
contribuir a la seguridad, ten
dremos que admitir prisión 
provincial, que puede crear 
inseguridad. Por cuestiones 
que suponemos casuales, am
bos centros van a estar sepa
rados entre sí a sólo unos 4 ó 
5 kilómetros, lo que podría 
hacer muy irónico una fuga 
que inocentemente se diri
giera en esa dirección o muy 
disuasorio merodear por los 
contornos. El aire fresco de la 
cercana sierra de Malagón y 
Campo Azálvaro será com
partido por perseguidores y 
fugitivos.

Entre las razones a favor 
están las ventajas económi
cas que supone con la crea
ción de mano de obra para su 
construcción y mantenimien
to. suministros, servicios ma
nuales y administrativos, etc., 
la necesidad de disponer de 
un centro más adecuado y 
seguro que el utilizado ac
tualmente; la vida que puede 
dar a la localidad la presencia 
de funcionarios con sus fami
lias. y algunas otras. Entre las 
razones en contra el hecho de 
que siempre crea inquietud, 
que es preciso coexistir con 
las medidas de seguridad en 
ocasiones grandes; que alre
dedor de los presos, simple
mente a visitarlos. acudirán 
junto a familiares sin culpas, 
otros individuos, compañeros 
de “oficio”, que pueden ope
rar en la capital , etc.

MAXIMIUANO
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rodar^do al día... y ai momento
Í&Tpuíta  ̂fa calle. Matrícula e Impuestos

un TALBOT SAMBA!

@ TALBOT SAMBA
Vocon fu estilo. Va con tu bols.llo.

JERSEYS

AVILAREYES CATOLICOS, 8

su concesionario PEUGEOT TALBOT

JOSE MANUEL HERNANDEZ 
Especialista en 

APARATO DIGESTIVO 
ENFERMEDADES DEL HIGADO 

ENQOSCOPIA
Consultorio: Vara de Rey, 3-3.” (Junto a la Plaza) 

Previa petición de hora: Teléfono 21 27 78.
C.m: Núm. 39

Crtra. Madrid. Km. 111 
TalAfono 22-08*00 
AVILA
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MAYORALLa asistencia a las jornadas está resultando numerosa.

Conferencia de Laurentino Salvador Blanco

Organizado por Nuevas Generaciones de Avila;

Seminario sobre “pequeña y 
mediana empresa”

Diagnosticar el sistema escolar 
un mayor rendimiento de los 
alumnos

para

Un diagnóstico psicológico 
de todo el sistema escolar pue
de llevar a un mayor rendi
miento de los alumnos, según 
la tesis defendida ayer por Lau
rentino Salvador Blanco, psicó
logo escolár y vicepresidente 
de la Sección de Salamanca del 
Colegio Oficial de Psicólogos.

El conferenciante, en la pri
mera sesión real de las Jomadas 
Abulenses de Psicología, diser
tó sobre el “Papel del Psicólogo 
en la Escuela”, destacando la 
creciente implantación en los 
centros de E.G.B. y B.U.P. de los 
departamentos psicopedagógi
cos, para aumentar la calidad 
de la enseñanza. Esto implica 
una serie de funciones genera
les y específicas de diagnósti
co y de tratamiento, pero insis
tiendo en que lo fundamental 
es el diagnóstico de todo el 
sistema escolar: profesores, 
alumnos, sistema de programa
ción, metodología de clases, 
dirección del centro, ambiente, 
entorno y todo tipo de activi
dades, que se hacen en los 
Colegios. Un fallo en cualquie
ra de estos aspectos, un profe
sor que no explica adecuada
mente, un programa que no es 
comprendido, un problema fa
miliar, puede llevar al fracaso

Laurentino Salvador Blanco. A su izquierda, Miguel Angel Herráez y a
la derecha José María Panero. MAYORAL

escolar de alumnos con alto 
coeficiente de intelectualidad. 
No obstante, el objeto prin
cipal del diagnóstico han de 
ser siempre los alumnos.

El conferenciante fue pre
sentado por Miguel Angel He
rráez, del Colegio Oficial de 
Psicólogos de Castilla y León, 
Sección de Avila, quien se refi
rió a la labor del conferencian
te como profesor escolar. Tam
bién presentó a José María 
Panero, secretario de la Sec
ción de Psicólogos de Avila, 
que se encontraba igualmente 
en la mesa presidencial del ac- 

to. Miguel Angel Herráez justi
ficó la inasistencia del confe
renciante a la jornada anterior, 
debido a una avería del vehícu
lo, tal y como había adelantado 
EL DIARIO DE AVILA y anun
ció que su conferencia la pro
nunciaría a las 8 de esta tarde, 
dejando para mañana sábado 
la de Julio Vázquez sobre el 
desarrollo de la afectividad en 
el niño.

Al final del acto se planteó 
un coloquio con preguntas so
bre los contenidos de los gabi
netes sicopedagógicos, su nú
mero y funciones, etc.

Durante los próximos días 1 y 
•2 de diciembre se va a desarro
llar en Avila en el Hotel Don 
Carmelo, organizado por Nuevas 
Generaciones de Avila, un Semi
nario regional de Formación al 
que asistirán cerca de 50 repre
sentantes de las 9 provincias de 
la región castellano-leonesa.

El tema sobre el que versará el 
Seminario será “Pequeña y Me
diana Empresa. Jóvenes Empre
sarios” y en él se estudiarán 
todos los problemas que afectan 
hoy a la economía española, a la 
pequeña y mediana empresa 
(particularmente en nuestra Re
gión), el recién firmado Acuerdo 
Económico y Social (AES), así 
como el papel del empresario en 
la PYME, su presente y su futuro.

Según nota de la Dirección Provincial

Se actualiza la desgravación 
del LR.P.F. para los
funcionarios de

Con motivo de actualizar la 
desgravación del Impuesto so
bre la Renta de las Personas 
Físicas {LR.P.F.) para el próximo 
año, de los funcionarios perte
necientes a esta Dirección Pro
vincial, se han dictado las si
guientes normas;

1 .—Los impresos para la soli
citud podrán recogerse en la 
Unidad de Crédito de esta Direc
ción Provincial.

2 .—Deberán presentar la de
claración para la desgravación 
del LR.P.F.:

a ) Todos los funcionarios de 
carrera (absterrerse interinos y 
contratados), que tengan alguna 
variación relativa al n.° de hijos 
(en más o menos), respecto a los 
que figuran en la última nómina 
del presente año en el apartado 
número de hijos.

b ) Quienes estando cásados 
(sin hijos) no estén acogidos a la 
desgravación por matrimonio.

3 .—Debe tenerse en cuenta

Entre los conferenciantes que 
asistirán se encuentran Santia
go Cruz, Lorenzo Bernaldo de 
Quirós y Teodoro Cardoso, pro
fesor de Universidad y ex-de- 
legado del INI en Avilk

Las sesiones comenzarán ma
ñana día 1 a las 4,30 de la tardey 
se clausurarán el domingo día 2 
a las 7 de la tarde. A este Semina
rio podrán asistir todos los jóve
nes abulenses interesados en el 
tema.

Por otra parte, el mismo día l,a' 
las 3,30 de la tarde, se reunirá 
también en el “Hotel Don Carme
lo”, el Comité Ejecutivo Regional 
de Nuevas Generaciones para 
tratar diversos temas dentro del 
orden del día.

Educación
que sólo uno de los cónyuges 
puede acogerse a la desgrava
ción, por hijos o por matrimonio.

4 .—Documentación a presen
tar:

—Una fotocopia del Libró de 
Familia, completo, para los com
prendidos en los apartados a) y b) 
de esta nota.

—En el caso de que uno de los 
cónyuges trabaje en otra empre
sa, será necesario una certifica
ción de ésta, en la que conste 
que no está acogido a la desgra
vación del LR.P.F. por hijos o ma
trimonio.

5 .—El plazo de recepción de 
los justificantes finalizará el pró
ximo día 20 de diciembre, y de
berán presentarse en la Unidad 
de Crédito de esta Dirección Pro
vincial.

Gobierno 
Militar de Avila

José Luis Ramos Guerreira 
TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA 

Consulta previa petición de hora.
Av. José Antonio, 8. 1.® Dcha. * 

Teléfono: 22 42 61 Avila
C.M. a® 21

ANTONIO RUIZ CANSECO
TOCOLOGO - GINECOLOGO 
PLANIFICACION FAMILIAR

Consulta diaria de lunes a viernes de 5 a 7 horas (Previa petición).
C/ Eduardo Marquina, 16. Teléfono 22 80 30

CM n.® 41

Durante los días 3, 4, 5 y 6 
de diciembre, de 9 a 14 horas 
se efectuarán Ejercicios de 
Tiro en el Campo de “Fuente 
del Soplo”, de nuestra capital, 
por Personal de la Policía 
Nacional, según nota del co
ronel gobernador militar, Ma
nuel Sánchez Miranda.

-W»'
EPARACION DE ;

SUMERGIBLES,B

VER

FABRICACI

B

ALES Y HORIZONTALES

MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES 
Tlfs.: (918) 32 00 05 y 32 00 79 (AVILA)

LAS CANCELAS
BODAS - BANQUETES, 

CONVENCIONES, GRUPOS, BAUTIZOS

C/ Cruz Vieja, 7 Teléfono 21-22-49. AVILA

Doroteo Jiménez 
Jiménez

MEDICO DENTISTA
RAYOS X

Reyes Católicos 29 - 1.® 
Teléfono 21 12 08 - AVILA

C.M. húm. 7

C. Hoyos 
Fitto

Especialista en 
Urología

Ha trasladado su consulta a 
Avda. José Antonio, 8 - 1.® 

Consulta de 4 a 7
Lunes, miércoles y viernes. : 
Teléf.: 2251 69 c.é.Núm.9

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Viernes, 30 de noviembre de 1984/Página 5 Avila
Concluye la reunión de directores generales de Transportes de las comunidades autónomas

Desde el lunes, nueva Ley de Inspección y Transporte
Establece una tipología de delitos dirigida contra el infractor reiterativo

Avila.,Maximiliano Fer
nández^__________________

“A partir del próximo lu
nes va a entrar en vigor la 
nueva ley de Inspección y 
Transporte, que actualiza y 
pone al día la obsoleta nor
mativa sobre las multas y 
procedimiento sancionador, 
que estaban cayendo en algo 
absolutamente inoperante. 
Todas las comunidades en
tramos de una forma coor
dinada a poner en marcha 
esta nueva ley, como ins
trumento imprescindible pa
ra la ordenación y racionali
zación del sector”, según ha 
declarado a EL DIARIO 
DE AVILA el director gene
ral de Transportes, de la 
Consejería de Turismo, 
Transportes y Comercio de 
la Junta de Castilla y León, 
Julio Bermejo.

La puesta en práctica de 
esta nueva ley, va a suponer, 
según explicó “que el trans
portista que de alguna for
ma continúa contabilizaba la 
multa como un debe en su 
cuenta de explotación, por 
la mínima cuantía de las 
mismas, le suponga un grave 
riesgo el infringir normas 
fundamentales de ordena
ción del sector. Se ha esta
blecido una tipología de 
multas, entre leves, graves y 
muy graves, mediante la 
cual el infractor reiterativo 
tiene que dejar de cometer 
ese tipo de sanciones”.

Esta es una de las conclu
siones dé mayores conse
cuencias, que se deriva de la 
reunión de los quince direc
tores generales de Transpor
tes de las comunidades au
tónomas —faltaron el de 
Rioja y Cantabria— con el 
director general del Minis
terio de Transportes. La 
reunión ha •concluido a pri
mera hora de esta tarde y 
poco después estaba previs
to que el ministro de Tu
rismo, Enrique Barón y el 
consejero de la Junta, Juan 
Antonio Lorenzo, clausura
ran la Mesa de directores 
generales, en el Parador Na
cional de Gredos.

Otro de los puntos impor
tantes tratados en la reu
nión, que se había Iniciado 
ayer en el Parador Nacional 
de Turismo Raimundo de 
Borgoña, de nuestra capital, 
fue el decreto del taxi, que

En el centro, los directores generales de Transportes del Ministerio y de la Junta de Castilla y León. mayoral

pretende coordinar las com
petencias entre las corpora
ciones locales y las comuni
dades autónomas para no 
entrar en conflicto de orde
nación del sector.
CONSTRLCCION DE 
NUEVAS ESTACIONES 
DE AUTOBUSES

Junto a la nueva ley de 
Inspección y Transporte y 
decreto del taxi, es de des
tacar también la decisión de 
crear grupos de trabajo que 
coordinen la temática de las 
estaciones de autobuses, pa
ra llegar a una más regular 
explotación y gestión de las 
mismas, estableciendo crite
rios de construcción y mo
delos de estaciones. A peti
ción de las comunidades se 
establecerá una red de ter
minales de ordenador, para 
tener una perfecta interco
municación entre todas las 
comunidades y para que se 
faciliten y agilicen una serie 
de tramitaciones que lleva el 
sector del transporte.

Preguntado por si se tenía 
el propósito de establecer 
una red de estaciones, con
testó:

—Se considera importan
te, para rriejorar la imagen 
del transporte público, el 
establecer una red de termi
nales de estación de autobu

ses, que en esta comunidad 
realmente está bastante 
avanzada. En la ciudad de 
Avila, por ejemplo, hay una 
estación de autobuses que 
funciona bien; sin embargo 
se quiere extender a los cen
tros comarcales, con una 
tipología de estación menos 
ambiciosa, que no genere 
unos altos costes de explo
tación y que no haga reper
cutir estos costes en el usua
rio, como viene haciéndose 
hasta ahora. Entendemos 
que al transportista le su
pone un beneficio el tener 
concentrados a los viajeros 
en unos locales agradables y 
en condiciones más huma
nas en algunos casos, por
que existen casos de esperar 
a la intemperie, en malas 
condiciones. También se tra
ta de llevar a cabo las fun
ciones de explotación que 
posibiliten el llevar a buen 
término esta red. En nuestra 
Dirección General hay una 
parte importante para el es
tablecimiento de esta red de 
terminales porque conside
ramos que es uno de los 
programas principales a de
sarrollar.

El director general de 
Transportes de la Junta de 
Castilla y León anadió tam
bién qüe no había proyectos 

concretos para poblaciones 
definidas, sino que “se harán 
ofertas a determinados nú
cleos importantes, como 
pueden ser Arévalo y Are
nas de San Pedro, que se 
acogerán o no. Es decir, 
habrá que partir de una 
petición suya para el esta
blecimiento de una subven
ción, si ellos consideran im
portante el establecimiento 
de este tipo de servicio por 
parte de la comunidad.

En la reunión de ayer y 
hoy han sido abordados 
otros aspectos relativos a las 
nuevas normativas, proyec
tos de leyes y temas gene
rales, servicio privado y car
ga fraccionada, etc.
SUPRESION DE 
TRAMOS DE LINEAS 
FERREAS

Tema obligado era el de la 
suspensión de determinados 
tramos de las líneas férreas.i 
Según explicó el señor Ber
mejo, se celebró el miércoles 
una reunión en Madrid de 
representantes de RENFE 
con los de las comunidades 
autónomas, para estudiar la 
posibilidad de mantener de
terminados servicios. “Tras 
esta reunión somos mode
radamente optimistas en el 
tema de mercancías y reco
nocemos mayores dificulta

des en el tema de viajeros, 
donde va a depender más de 
las condiciones duras del 
Gobierno, aünque tanto por 
parte de RENFE como de la 
comunidad existe del deseo 
de insistir y presionar para 
que se establezcan estos ser
vicios, sin que ello redunde 
en un gravamen económico 
para la comunidad”.

Ante, la pregunta de si se 
suprimirían determinados tra
mos o no, contestó:

—Hay determinados tra
mos que de acuerdo con el 
Consejo de Ministros, no 
son negociables y entonces 
desgraciadamente están ce
rrados. Ello, no quita que 
por necesidades de tráfico 
RENFE establezca circula
ciones en caso de que se 
observe que surge un centro 
de producción importante, 
un yacimiento o se vayan a 
construir como en el caso de 
Barca de Alba, unas centra
les hidroeléctricas importan
tes, para las cuales el ferro
carril entraría en servicio. 
Hay por tanto líneas cerra
das y otras abiertas a esa 
posible vía de solución.

Julio Bermejo explicó 
también a EL DIARIO DE 
AVILA qué la presencia en 
nuestra ciudad de los direc
tores generales de Transpor
tes se debe a la solicitud 
hecha por la comunidad au
tónoma de Castilla y León 
para ser anfitriona de esta 
reunión y la decisión de 
hacerla en Avila para des
centralizar actuaciones. Las 
reuniones se mantuvieron 
ayer en el Parador Nacional 
de Turismo, Raimundo de 
Borgoña, de nuestra capital, 
donde han proseguido esta 
mañana, para pasar a mediodía 
de hoy al Parador Nacional 
de Gredos, donde está pre
visto el acto de clausura por 
el ministro de Turismo, En
rique Barón y el consejero 
de Transportes de la Junta, 
Juan Antonio Lorenzo. Los 
directores generales de 
Transportes fueron recibi
dos ayer en el Ayuntamiento 
de nuestra capital y por la 
tarde hicieron una visita a 
los principales monumentos 
de la ciudad.

Hoy está previsto que ten
gan una recepción en la 
localidad de Hoyos del Es
pino, antes de la celebración 
del acto de clausura.

Se vende piso en Salou (Tarragona)
AMUEBLADO

100 m2. Dos cuartos de baño, cocina, cuatro dormitorios, 
salón comedor, arfiplia terraza. A 300 m. de la playa. 
Interesados llamar al teléfono: 300049, 301259.

LUIS AGÜERO
ORTOPEDICO

Hacemos plantillas ortopédi
cas a la medida Gran surtido 
en calzado especial para plan 
tillas. Tenemos zuecos anató
micos de todos los anchos.

Avda, de Portugal, 14 
Teléfono: 21 23 40 - AVILA

Dr. J. M.’ 
Garzón

GINECÓLOGO
C/ Alfonso el Sabio, 7 

Teléfono: 22 23 44
C.M. n." 29

VENTA REGALO
ib

Un magnífico VIDEO puede ser suyo cuando adquiera: 
Mantas, Alfombras, Edredones, Confección de 
Señora, Caballero y Juvenil, en

GRANDE
ALEMANIA, 5
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Piedrahita

Buen mercado
Piedrahita. Tos-Saa
Se celebró el último mercado 

del mes con un día veraniego, 
pues el astro padre alumbró y 
calentó que era un placer, lo que 
influyó grandemente a que la 
llegada de viajeros, desde bien 
pronto, fuera multitudinaria. Co
menzó, por tanto, el ajetreo de 
circulación por plazas y calles, a 
fin de resolver cada cual los 
asuntos, tanto oficiales como 
particulares y, muchos a disfru
tar del buen tiempo, siendo to
dos recibidos con verdadero afec
to por los piedrahitenses. En la 
Plaza de España, enormidad de 
puestos fruteros tanto locales, 
como llegados de fuera, con gran 
abundancia de naranjas, manda
rinas, manzanas, higos y otras 
muchas y selectas clases. Enor
me abundancia también de hor
talizas y legumbres, con buení- 
simos y hermosos ejemplares de 
coliflores, repollos» cebollas, etc. 
no faltando los ajeros, no sola
mente en puestos sino recorrien
do algunos la localidad cargados 
con grandes ristras que vendían 
bien ya que los precios son bas
tante asequibles dada la compe
tencia que favorece a las com
pradoras. Las amas de casa ha
ciendo el recorrido y cargando 
las cestas y bolsas de la compra, 
principalmente de productos ali
menticios para que no falte du
rante la semana, estando tam
bién muy concurridos todos los 
importantes establecimientos, 
así como las carnicerías, panade
rías y pescaderías. Buenos y 
grandes puestos de calzado, in
cluso en una furgoneta y, venden 
bien, así como puestos de ropaje 
para ambos sexos que son muy 
visitados por las señoras, como 
igualmente los de floristería y 
preciosos tiestos con plantas bien 
floriditas: puestos también de 
radiocassettes, de artículos de 
golosinas, de relojes, de artículos 
de filigrana, no faltando los que
seros de blando y duro que tam
bién venden bien. Un buen mer
cado.

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

José García-Moreno
OFTALMOLOGO

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS
Circuito de San Pedro, número 4 (Junto al Grande) 

Teléfono: 21 19 82 C.M. n.» 12

ZONA 
AZUL

Sl UNA AVISPA SE HA METIDO EN EL AUTOMOVIL?

No alteramos ni perder la calma, pues la excitación puede 
dar lugar a un accidente. No apartar la vista de la carretera ni 
soltar las manos del volante. De ningún modo'intentar echa el 
insecto en marcha

Detener tranquilamente el coche, apartándonos de la ca
rretera, y echarlo con tranquilidad.

AUTO-ESCUELA
COLLADO

MANSO MOTOR, S.A.
Ctra. de Valladolid, Km. 1,300 
Teléfonos (918) 22 18 62 
AVILA

a 20 - Kr. 22 23 G8 A VILA

El Barco de Avila

Mucha actividad del Arciprestazgo
Animación en el mercado semanal

EL BARCO DE AVILA, RESFLQ.

Los sacerdotes del Arcipres- 
trazgo de esta comarca, tienen 
formado su equipo sacerdotal 
en Barco, el cual se ocupa con 
entusiasmo e interés de todo lo 
concerniente a su sagrado mi
nisterio para las respectivas 
parroquias que representan.

Además lanza al público o 
feligreses todos los meses, una 
hojita en folio, donde dan cuen
ta de las actividades desarro
lladas y planes futuros, siem
pre con el pensamiento fijo en 
los fieles y en la Iglesia. Su 
ardua labor, en múltiples as
pectos, merece la más alta esti
mación.

En el folio del mes de no
viembre, se habla del Consejo 
Parroquial que se renueva cada 
dos años en sus funciones y 
que en el próximo enero reem
plazará a dos de sus miembros 
mediante candidatos volunta
rios. También se habla del en
cuentro de seglares bajo la pre
sidencia del Vicario Pastoral 
teniendo como objetivo el ve
nidero curso, con el lema “la 
animación de seglares a parti
cipar en la vida de la Iglesia”.

Y como relación de otras 
actividades, se citan: Pueblo 
de Avellaneda.—Necesidad de 
arreglo del tejado del templo. A 
propuesta de los feligreses se 
inicia presupuesto para su re
paración con el apoyo econó
mico local y de gentes relacio
nadas con el pueblo.

Losar del Barco.—Comenza
ron las reuniones de chavales y 
jóvenes, acompañados de un 
seminarista.

Navamorisca.—Los vecinos 
acomodaron un salón para jue
gos y reuniones.

CONSEJOS 
AL 

CONDUCTOR

Los Llanos de Tormes —Dió 
comienzo hace días la Cate
quesis de Confirmación. Reu
niones los miércoles, a las 6,30. 
Con mucho gusto se arregló el 
altar de San Antonio, patrón del 
pueblo. La mano de obra vo
luntaria y gratuita. La pintura 
tuvo un coste de 1 1.575 pese
tas.

Santiago de Aravalle, Solana 
de Avila, Los Narros y La Zarza.
Por hallarse enfermo el padre 
Armindo, convaleciente en 
Arévalo, cambiose el horario de 
misas festivas. La Zarza y Los 
Narros, domingos y festivos, 
días alternos. Solana, a las 11. 
En Santiago, a las 12. En Solana 
se reunió el Consejo Económi
co Parroquial. .

La Horcajada.—Se ha cons
truido nuevo un tramo del te
jado de la Iglesia, que se halla
ba en ruinas. Se aumentó el 
número de personas adultas 
implicadas en la Catequesis, (5 
personas mayores, 4 chicas 
con cuatro años de continui
dad).

Encinares.-Se han recogi
do donativos que permitirán. 
Dios mediante, iniciar las obras 
de restauración de la iglesia a 
principios de la próxima pri
mavera.

RESUMEN.—Que el eqúipo 
Sacerdotal de Barco de Avila, 
ha trabajado y trabaja con in
tensidad en pro de todos sus 
feligreses y que sus evidentes 
resultados se palpan en todo 
momento.

ANIMACION EN EL MERCADO

Espléndido día otoñal,, con 
un limpio cielo y un sol brillan
te que cabrilleaba en las lomas 
próximas junto a la nieve, con 

Le invitamos 
a conocer 

su Granada.

VENGA A VERLO A:

un paisaje de maravilla, y con 
una temperatura de 10 y 12 
grados.

Acudieron las gentes a este 
mercado, permaneciendo en
tre nosotros hasta las primeras 
horas de la tarde, según cos
tumbre, para regresar en los 
múltiples medios de comuni
cación de que hoy se dispone, 
sin perjuicio de rezagados que 
aún apuran su estancia hasta 
las primeras horas del cre
púsculo.

En cuanto a presencia, estu
vo animado el teso de ganados, 
aunque las transacciones no re
mataran por la limitación de 
compradores forasteros, cuya 
circunstancia incidió en los 
precios de las reses, en particu
lar de los terneros, algunos no 
vendidos y otros cedidos a pre
cios estabilizados o relaciona
dos con anteriores mercados. 
Cosa similar sucedió con el 
resto de las reses presentadas.

Los puestos públicos en los 
lugares destinados a los mis
mos, vendieron bien relativa
mente y se vieron concurridos 
de clientes. Porcelanas, floris
tería, tejidos, confecciones, 
calzados, radios cassettes, loza, 
cerámica de otros tipos, etc., en 
la sección de ambulantes, fru
tas, hortalizas, verduras y simi
lares en el casco urbano. Las 
cotizaciones de los preceden
tes artículos, muy variadas, pe
ro asequibles a los bolsillos de 
los compradores, en los que 
abundaban las del bello sexo 
como buenas administradoras 
de su hogar, con cestas bien re
pletas de mercancías.

El resto de los establecimien
tos en general, a tono con la 
presencia del personal, pero, al 
parecer, satisfechos, y los com
pradores de lotería en plena 
fusión de adquisiciones.

FORD GRANADA 
Para el que sabe.

Inscripción de 
mozos al j 

reemplazo del 86

El Gobierno Civil ha publica
do una circular, por medio de la 
cual dice que siguiendo las ins
trucciones de la Dirección Gene
ral de Personal del Ministerio de 
defensa, todos los alcaldes de la 
provincia deberán publicar el 
Bando referente a la inocripción 
de mozos correspondientes al 
reemplazo de 1986, al cual se 
dará la máxima publicidad, y 
cuyo tenor literal será el si
guiente;

El alcalde - presidente del 
Ayuntamiento de...........hace sa
ber;

Que de conformidad con lo 
previsto en la Ley 19/1984, de 8 
de junio, del Servicio Militar y 
Real Decreto 1948/1984, de 8 de 
junio, del Servicio Militar y Real 
Decreto 1948/1984, de 31 de oc
tubre, sobre aplicación de dicha 
Ley y desarrollo de las facultades 
que la misma otorga al Gobierno, 
se recuerda a todos los españo
les, cuya fecha de nacimiento 
esté comprendida desde el día 1 
de enero de 1966 ai 30 de abril de 
1967, ambas inclusive, que están 
obligados individualmente a so
licitar su inscripción, para el pre
sente alistamiento, durante el 
tiempo qué resta hasta el 31 de 
diciembre del presente año, si no 
lo hubieran efectuado con ante
rioridad.

Igual obligación tienen los pa
dres o tutores de los mozos suje
tos al alistamiento, en el caso de 
que dichos mozos no hubieran 
cumplido tal deber hasta la fe
cha, así como los directores o ad
ministradores de establecimien
tos de Beneficencia o de trata
miento sanitario aislado. Cen
tros de Reclusión Penal y los rec
tores de Seminarios y Superiores 
de Casas religiosas, de efectuar o 
facilitar la inscripción de quie
nes, estando a su cargo, tengan 
esta obligación, remitiendo a los 
Ayuntamientos de residencia de 
aquéllos las tarjetas de inscrip
ción correspondientes, debida
mente rellenadas.

Los jefes de las Unidades, Cen- 1 
tros y Organismos de las Fuerzas 
Armadas que cuenten con per
sonal sujeto al alistamiento de
berán remitir a los Ayuntamien
tos de residencia de aquéllos las 
tarjetas de inscripción corres
pondientes.

De acuerdo con el artículo oc
tavo de la mencionada Ley, to
dos los españoles están obliga
dos a pedir por sí o por delega
ción, la inscripción, a efectos de 
alistamiento, en el Ayuntamien
to o Consulado correspondiente 
a su lugar de residencia.

Los mozos o sus representan
tes legales efectuarán la ins
cripción en las oficinas de las 
Juntas Municipales de distrito 
conespondientes a su domicilio.

Tendrá la consideración de lu
gar de residencia, para los resi
dentes en territorio nacional, el 
municipio que figura en el Do
cumento Nacional de Identidad 
conespondiente al domicilio del 
interesado. '

Lo que se hace público para : 
conocimiento de jos interesados : 
y se advierte a los que dejaran de , 
cumplir la anterior disposición j 
que incurrirán en la responsabi
lidad reglarñentariamente pre
vista, y que los mozos no podrán 1 
ser declarados excedentes del^ 
contingente excepto por cir
cunstancias extraordinarias de
bidamente justificadas”.
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Madrigal de ias Altas Torres

El procurador abulense Gregorio García Antonio 
hizo unas declaraciones sobre la Región

Madrigal de las Altas Torres.
José Luis G. Sáez.

Un encuentro fortuito, pre
cisamente en un acto cultural y 
en Madrigal, con el procurador 
por Avila en las Cortes de Cas
tilla y León, Gregorio García 
Antonio, nos ha dado pie y 
materia suficiente para soste
ner una conversación con él 
qué, sin duda alguna, tiene 
especial interés y transcenden
cia para las gentes, las nobles 
gentes de La Moraña y también 
de toda la provincia.

Abordamos al señor García 
Antonio quien, gentilmente, ac
cedió a la misma para "EL 
DIARIO DE AVILA” y todos 
nuestros cordiales lectores. Y 
así iniciamos la entrevista con 
el procurador abulense:

—En el aspecto organizati
vo, ¿cómo funcionan las Cortes 
de Castilla y León?

—Creo que eso ya es cono
cido por todos. Primero, las 
Cortes de Castilla y León, están 
organizadas como cualquier 
otro Parlamento autónomo es
pañol y su funcionamiento es 
análogo. Por otra parte, la Junta 
que está compuesta de las co
rrespondientes Consejerías: 
Cultura (la cito la primera por
que estamos en un acto cultu
ral), Economía, Agricultura, 
Transportes, etc., etc., con un 
presidente del Gobierno Autó
nomo, que todos conocen so
bradamente al igual que al pre
sidente de las Cortes regiona
les, y los respectivos consejeros 
de las distintas Consejerías co
mo miembros del Gobierno de 
Castilla y León, que, en esen
cia, es parecido —aunque sea 
en menor escala— al Gobier
no Central.

—¿Díganos cómo se realiza 
el trabajo en la Junta?

—El trabajo se está reali
zando en equipo, un equipo 
que funciona adecuadamente. 
Porque, cada Consejería tiene 
sus técnicos correspondientes 
que, me consta, trabajan en 
equipo. Lo digo así de afirmati
vamente porque estoy cerca de 
ellos. Y yo sé que esto tal vez 
para el ciudadano de la región 
no sea de “impacto momentá

neo”. Por ello, yo pienso que él 
ciudadano de Castilla y León, 
dirá, se preguntará... ¿qué están 
haciendo en las Cortes?. Yo sé 
que esto algunos ciudadanos 
lo piensan. Por eso les contesto 
a todos y a éstos en particular: 
“Pues se está haciendo mucho, 
señores. Pero, para comprobar 
las realizaciones más impor
tantes, yo les pediría a los cas
tellano-leoneses que tengan 
“paciencia”, porquefde aquí a 
poco tiempo, seguro que en 
dos o tres años, quizá algo más 
se podrán comprobar cosas rea
lizadas por las Cortes de mucha 
importancia para nuestra re
gión. Ahora, entiendo al parti
cular que lo que estaba sin 
hacer y hay que comenzar a 
ejecutar es mucho, empezando 
por hacer una “INSTITUCION”, 
que no teníamos, para hacer 
sentir a los castellano-leone
ses algo que no habían sentido 
nunca, que es ser autónomos, 
“tener una Autonomía propia 
como la que tenemos y tienen 
otras regiones autonómicas”... 
Nosotros no podíamos quedar 
relegados, desplazados de este 
derecho.

—¿Por qué considera usted 
positiva à la Autonorñía de Cas
tilla y Leon, comparable, por 
ejemplo, a cualquier otra?

—Yo la considero positiva, 
“altamente positiva”, porvarias 
e importantes razones. Primera 
razón: Porque con la Autono
mía que tenemos —así pensa
mos nosotros— el Gobierno 
está siempre más cerca del ad
ministrado y como consecuen
cia, por tanto, sus problemas se 
“solucionan” antes y mejor, por 
este acercamiento. Y por otra 
parte, entiendo que con la “au
tonomía” conseguimos que 
nuestros ciudadanos, los ciu
dadanos de nuestra región, no 
se tengan que marchar a otras 
regiones. Porque, es cierto que 
debido a la falta de esa consi
deración autónoma que Casti
lla ha tenido siempre, nuestros 
mejores ciudadanos, los más 
“cualificados" se nos han mar
chado a otras regiones; enton
ces, ahora, lo que queremos, y 
este Gobierno regional está en 

ello, es potenciar nuestra re
gión en todos los órdenes para 
que se creen aquí los “puestos 
de trabajo” que ha habido que 
crear en otras regiones, incluso 
con nuestros propios medios, 
porque no hay que olvidar que 
también el dinero de nuestra 
región ha ido a otras regiones a 
crear puestos de trabajo y a 
crear riqueza. Y esto tenemos 
que reconocerlo porque es cier
to y es un factor muy importan
te que precisa un análisis serio.

, —Entonces, concretamente, 
¿cómo está o se halla la eco
nomía de Castilla y LeÓn ac
tualmente. don buena o con 
mala salud?

—Actualmente, la economía 
podemos decir que. en general, 
está como en todas las regio
nes de España. Ya sabemos que 
hay crisis económica a nivel 
nacional y a nivel internacio
nal. La salud, por tanto, no 
puede ser buena.

NO EXISTE UNA 
“VARITA MAGICA"

Más adelante —dijo— al pro
fundizar más en el tema “que 
estaba absolutamente conven
cido de que no hay una “varita 
mágica” y que. por ello, no 
había que hacerse ilusiones, 
porque no tenemos esa varita 
para decir, de la noche a la 
mañana, “están solucionados 
todos los problemas”. Sabemos 
—continuó manifestando el 
procurador— que los proble
mas son difíciles de solucio
nar. Pero, con buena intención 
por parte de todos, repito y 
matizo, “por parte de todos” 
(que nadie piense que “alguien” 
en este país va a hacer el mila
gro de arreglar o resolver los 
problemas con esa varita mági
ca) y con el esfuerzo y la cola
boración de todos, aunque los 
problemas sean difíciles, nues
tra región podrá prosperar Y en 
este orden de progreso, se es
tán haciendo gestiones para 
poner en regadío fincas que 
antes estaban en secano y que. 
indudablemente, van a poten
ciar nuestra riqueza regional. 
También, a su vez, se potencia 

ya la instalación de industrias 
en el denominado “GRAN AREA 
DE EXPANSION INDUSTRIAL” 
que tenemos en marcha ya 
en nuestra región. Creación de 
más empresas e industrias di
versas, etc.

CONCIENCIACION DE LOS 
PARTIDOS POLITICOS

—Los partidos políticos, ¿se 
deben concienciar de los pro
blemas que afectan a nuestra 
región?

—Sí. Creo que esto es funda
mental. Yo estoy hablando bajo 
un punto de vista general y no 
lo estoy haciendo como miem
bro de un partido político, aun
que siempre me gusta dejar 

’constancia que yo pertenezco 
al Partido Socialista Obrero Es
pañol. Pero sé que los proble
mas que tiene no sólo la región, 
sino España "no son únicamen
te de un partido político”... Son 
problemas de “todos los ciu
dadanos” (en este país hay ciu
dadanos de todos los partidos, 
hay “multi-partidos”; por ello, 
estimo que sobrarían algunos. 
No obstante, los españoles so
mos como somos y por eso 
tenemos tantos partidos, así es 
la democracia): por ello, bajo el 
punto de vista de un socialista, 
entiendo que todos los parti
dos tienen derecho a participar 
y obligación de colaborar. Por
que, de otra forma, si lo que 
hace un partido ahora —con
tinuó manifestando— mañana 
viene otro y lo deshace, no me 
parecería buen camino. El ca
mino sería malo...

"Todos —señaló— debemos 
participar, en los problemas y 
con el esfuerzo de todos, sin 
distinción, tratar de solventar
los, buscando, a pesar de tener 
diferentes ideologías, el mutuo 
entendimiento.

Estimo que Castilla ha sido 
—fue— la “madre de España”, 
y siendo la madre de España, 
me duele, me entristece pensar 
y observar cómo otras regiones 
se han potenciado más que 
Castilla y precisamente, por 
desgracia, con “nuestro dinero 
y con nuestros hombres”.

Mombeltrán

El Día del Maestro
Mombeltrán. P. P.

Con motivo del "Día del Maes
tro” se celebraron en esta locali
dad diversos actos, que comen
zaron con una misa en el templo 
parroquialy a la que habían sido 
invitados por el claustro de pro
fesores del Colegio Público de 
esta villa, autoridades, funciona
rios, miembros del Consejo de 
Dirección, Junta Económica y 
alumnos del centro escolar.

Finalizado este acto, se sirvió 
un vino a los asistentes y se 
repartieron golosinas a los alum
nos.

Posteriormente y en el Hostal 
Alburquerque de esta localidad 
fue servido un almuerzo al que 
asistieron maestros de las cinco 
villas del Barranco, Lanzahíta y 
Barajas de la Sierra.

PLENO DEL AYUNTAMIENTO

Este mismo día celebró sesión 
ordinaria el Ayuntamiento de es- 

'ta villa, en la que después de 
aprobar el acta de la sesión ante
rior se aprobó una moción de la 
Alcaldía sobre declaración de 
urgencia de un aprovechamien
to de maderas de las finca muni
cipal "La Raiguera”, aprobándo
se también el pliego de condi
ciones óe opción a este aprove
chamiento —lote único, 2.580 
pinos con un volumen de 704 
metros cúbicos de madera.

Se dio lectura seguidamente a 
instancias y solicitudes de veci
nos de la localidad (construc
ción de pequeña edificación pa
ra uso pecuario, permiso para, 
sin perjudicar a nadie y alinear 
una calle, hacer un pequeño jar
dín sin derecho a su posesión) y 
otras más, entre las que se aprueba 
la de la dirección del centro 
escolar solicitando la planta su
perior del edificio que en su día 
se construyó para ampliación 
del existente y así poder ubicar el 
aula de Educación Especial y 
otros servicios, según acuerdo 
tomado por el Consejo de Direc
ción de este colegio público el 
día 30 del pasado mes.

A ruego del Sr. teniente de 
alcalde, se acuerda enviar una 
nota aclaratorio a este DIARIO 
sobre una noticia aparecida el 
día 17 de este mes, la cual consi
deran que no se ajusta a la 
realidad.

i

Cardeñosa

A primeros de año comenzarán 
las obras del mal llamado 
pantano de Mingorría

Cardeñosa. Ismael Hernández.
Se prevé que a primeros del 

año 1985 den comienzo las obras 
del mal llamado pantano de Min
gorría, cuya contrata ha sido ad
judicada a la empresa “Entreca
nales y Tavora”.

Una vez terminado el embalse, 
éste tendrá una capacidad apro
ximada de setenta millones de 
metros cúbicos y ocupará terre
nos de la provincia de Avila, 
entre lós que se encuentran del 
término municipal de Cardeño
sa. El muro de contención se 
edificará a la altura del castro 
celta de "Las Cogotas”.

Las aguas del pantano tendrá 
como principal destino el riego 
de terrenos de las provincias de 
Avila, Valladolid y Segovia, aun
que estas aguas se utilizarán

simultáneamente para otros fi
nes de utilidad social.

El pueblo de Cardeñosa no 
encuentra justificaciones lógi
cas por las cuales el embalse deba 
llamarse “de Mingorría”, estando 
situado en el término de Carde
ñosa, por lo que sería más razo
nable denominarle embalse de 
Cardeñosa.

Algunos problemas que se pre
sentan a la hora de su construc
ción son, por ejemplo, el de la 
instalación de depuradoras y el 
arrastre de algunas tierras de los 
lados del embalse que pudieran 
reducir su capacidad. Por lo pron
to ya se han expropiado los te
rrenos y se está cortando la ma
leza que pudiera estorbar las 
obras.

Una cabina de lujo, 
no es un lujo

Suba a un camión Renault y dispóngase a recorrer muchos 
kilómetros sin que le pesen.

Usted puede estirarse con toda comodidad. Los asientos se han 
diseñado especialmente, pensando en personas que. como Vd.. 
tienen que estar muchas horas al volante. La suspensión de la cabina, 
sobre 4 puntos, ofrece una sensación inmejorable de comodidad. 
Hay más: las literas, el elevalunas eléctrico, el tapizado de los 
asientos... una verdadera cabina de lujo. ¿Lujo?

Para Renault Vehículos Industriales no puede hablarse de 
lujo cuando se trata de ganar la batalla contra el cansancio. 
Las cabinas de sus camiones son simplemente una respuesta eficaz 
a las necesidades del conductor.

Renault Vehículos Industriales preconiza el uso del aceite CS Renault Diesel en todos sus producitis

Venga a ver las cabinas y los camiones Renault en su concesionario:

MOSA
Ctra. Madrid, Km. 111
Teléfono 22 05 OO AVILA

RENAULT
Vehículos Industriales

CTIMIONES RENAULT IA FUERZA EN RUTA
MCD 2022-L5
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Organizado por el Centro Almanzor

Finalizó la cuarta semana de 
Animación Sociocultural y 
Cooperativa

Siguiendo el plan previsto, 
en la semana que ahora termi
na. el "Centro Almanzor” ha 
realizado cursos en cinco pro
vincias dentro de su campaña 
de Animación Sociocultural y 
Cooperativa. Cuatro de dichas 
provincias están ubicadas en 
Castilla y León, y la quinta en 
Extremadura.

Por lo que respecta a Avila, 
los cursos se han llevado a 
cabo en la Coordinadora de 
parados, Balbarda, Cabezas del 
Villar, Cillán y Gilbuena, com
pletándose la semana con una 
sesión en Villanueva del Cam
pillo.

Los encuentros de la presen
te semana, que es la cuarta 
desde el comienzo de los cur

Véalo,antes de comprarse un coche.
Imaginación y solidez tecnológica, 

han sido los elementos básicos en la creación de un coche 
privilegiado.TALBOT SOLARA ESCORIAL.

En diseño, tan seductor como atrevido.
En confort, tan sofisticado como relajante.
Conducirlo, es toda una experiencia.
En gasolina, ágil y rápido gracias a un motor 

de1.592cc.y90CV.
En Diesel, una respuesta sorprendente gracias a un 

motor de 1.905 cc.y 65 CV. tan robusto y poderoso como 
sólo Peugeot podía construir.

Todo lo que espera de un gran coche, lo encontrará en 
el TALBOT SOLARA ESCORIAL. Excepto un precio grande.

MUEVO
S TALBOT SOLARA ESCORIAL Ícd©^^

PEUGEOT TALBOT maZáMMMI/CÂ

sos, se situaron en experien
cias, se situaron en experien- 
como fueron las personas que 
llevan años en una asociación 
o cooperativa y que buscan 
una reflexión actualizada, o 
bien personas que comienzan 
su andadura en estos temas y 
buscan una información preci
sa al respecto.

La próxima semana, la acti
vidad se centrará preferente
mente en las provincias de 
León y Salamanca, por las loca
lidades de Grisuela del Páramo, 
Cabreros del Río, Torel de los 
Guzmanes, Santa María del Pá
ramo, San Cristóbal de la Po
lantera, Brincones, Trabanca y 
Monleras, estos tres últimos en 
la provincia charra.

Se celebrará el día 14 de diciembre

Convocada la Asamblea 
General del Asocio

La Mancomunidad Municipal, 
Asocio de la Extinguida Univer
sidad y Tierra de Avila ha convo
cado para el próximo día 14 de 
diciembre Asamblea General or
dinaria, que tendrá lugar a las 
diez y media de la mañana en el 
edificio de la entidad.

ORDEN DEL DIA

—Lectura y aprobación, en su 
caso, del acta de la sesión an
terior.

—Idem, de la Memoria y del 
Proyecto de presupuesto Gene

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

( ARA( 11 RISl K AS TECNICAS

DIESEL Y GASOLINA
Dirección asistida • Suspensión independiente a las 
cuatro ruedas • 5 velocidades • Elevalunas eléctrico 
• Cerraduras de puertas centralizadas eléctricamente 
• faros halógenos • Pre-equipo de radio.
VERSION 1.6 GASOLINA:
90 CV. • Encendido electrónico • 167 Km/h. • 5,6 Its. 
a los 100 Kms. • Ordenador de viaje • Versión con 
cambio automático • Cuentarrevoluciones electrónico.
• Precio f.f. desde 937.000 ptas.
VERSION 1.9 DIESEL:
65 CV. • 151 Km/h. • 5,1 Its. a los 100 Kms. • Mecánica
Peugeot. • Reloj de cuarzo.
• Precio f.f. desde 1.045.000 ptas.

ral de Ingresos y Gastos, para el 
año de mil novecientos ochenta 
y cinco, para su aprobación si 
procede.

—Dar cuenta de la plantilla de 
funcionarios de la Mancomuni
dad para dicho año, para su 
aprobación si lo merece.

—Forma de pago de los apro
vechamientos de pastos en los 
montes de la Entidad.

—Comprobación de los seño
res asistentes.

Incidencias.
Ruegos y preguntas.

ELROLLO

Hemodué^o
Mañana se celebrará en el 

nuevo y flamante salón de 
actos de la Caja Rural Provin
cial, la Asamblea anual de la 
Hermandad de Donantes de 
Sangre que, como todos los 
años, congregará a numeroso 
público, en su mayoría perte
necientes a esa escasa espe
cie humana encargada de ha
cer posible lo que de otro 
modo sería imposible, cual es 
la transfusión de plasma san
guíneo a una persona necesi
tada de él, por una de las 
muchas razones que adiario 
se producen en la vida actual.

La séptima Asamblea Pro
vincial se iniciará a las siete 
de la tarde, tras celebrarse 
una misa en la iglesia de San 
Pedro. En el transcurso de la 
sesión se dará lectura al acta 
de la anterior asamblea, antes 
de que el presidente de la her
mandad pronucie unas pala
bras a los asistentes. A con
tinuación se procederá a dar 
lectura a la Memoria del ante
rior ejercicio con balance ul
terior de cuentas de tesorería, 
partida que debido a la esca
sez de medios de que dispone 
la Hermandad, no suele ocu
par demasiado tiempo en la 
reunión de donantes.

La entrega de diplomas y 
placas de honor a aquellas 
personas que han donado su 
sangre un número determi
nado de veces, es el momento 
de constatar la repetida prác
tica de la generosidad por 
parte de un colectivo que está 
deseando crecer en número 
para que así pueda crecer la 
asistencia sanitaria de tan 
imprescindible elemento or
gánico.

Los actos con motivo de 
esta Asamblea Provincial fi
nalizarán con una cena en los 
Cuatro Postes y la consi
guiente jarana posterior en 
algún lugar de la ciudad, para 
que la sangre baile de alegría, 
exactamente igual que lo ha
ce a través del estrecho tubo 
que conecta el anónimo bra
zo con la sedienta bolsa, que 
al poco tiempo guardará casi 
medio litro de esperanza para 
alguna persona enferma o ac
cidentada. -

Pero son pocos los brazos 
que abren sus venas a Otras 
venas. Es pobre en su corrien
te el hemoducto solidario y 
aparece entonces la angustia 
de una transfusión que se 
hace insuficiente.

¿Qué hacer cuando el Hos
pital de la Seguridad Social 
precisa mil litros de sangre y 
solamente recoge setecien
tos? ¿Qué hacer cuando una 
persona por la causa que sea 
precisa de una transfusión de 
sangre y hasta ese momento 
nunca ha donado ni una sola 
gota de lo que en ese mo
mento reclama?

La sangre es vital para el 
organismo cuando está falto 
de ella, pero no es vital para 
quien se encuentra sano, por
que su cuerpo puede perfec
tamente prescindir de una 
cierta cantidad que al poco 
recupera por regeneración. Y 
el temor al pinchazo no es 
una excusa, es una sole.mne 
declaración de egoísmo.

JUAN RUIZ-AYUCAR
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MAYORALEquipo del Sporting de la Adrada, en su última visita a la Ciudad Deportiva

En la tarde-noche de ayer

Intensa actividad de la Junta 
Directiva del Barco C.F., en 
nuestra capital

La próxima jornada en Primera Regional
Avila. Javier Jiménez

El próximo domingo se jüe- 
ga la duodécima jomada de 
Primera Regional Ordinaria, tan
to en el Grupo I, como en el 
Grupo III. De los cuatro equi
pos abulenses, tan solo uno 
jugará en su campo —el Spor
ting de La Adrada—, ya que los 
otros tres tendrán que despla
zarse —Real Avila Promesas, 
Diamante y At. Candeleda—.

En el Grupo I, el Real Avila 
Promesas viajará hasta tierras 
segovianas para enfrentarse a 
La Granja. Partido muy com
prometido para los muchachos 
de Santiago Izquierdo, que úl
timamente no andan nada finos, 
sobre todo en cuanto a los resul-_ 
tados que obtienen, puesto que 
en cuanto al juego que desa
rrollan, sin ser muy brillante, 
tampoco lo están haciendo tan 
mal como algunos nos quieren 
hacer ceer, que al parecer 
acostumbrados bastante mal, 
después de los magníficos dos 
primeros partidos que nos ofre
cieron en el Estadio Adolfo 
Suárez. Hay que repetir por 
enésima vez, que la función

NOTICIAS 
DEPORTIVAS
Atletismo

I Clinic de 
entrenadores

Avila. L. M. Soto
Los próximos días 7, 8 y 9 de 

diciembre, tendrá lugar en Soria 
el I “Clinic” de Entrenadores de 
Atletismo. El patrocinio de este I 
“Clinic”, corre a cargo de la Junta 
de Castilla y León, a través de la 
Consejería de Educación y Cul
tura, con la colaboración técnica 
de la Federación Española de 
Atletismo y la Escuela Nacional 
de Entrenadores.

Andrzej Lasocki. hombre res
ponsable de los saltadores pola
cos; Moniz Pereira, entrenador 
del Sporting de Lisboa y de los 
atletas Carlos López y Manede: 
Carlo Vitori, entrenador de Pietro 
Mennea, serán algunos de los 
conferenciantes que disertarán 
en esos tres días sobre la actua
lidad del mundo del atletismo.

A todos los interesados por 
asistir a este I “Clinic”, se le 
recuerda que los derechos de 
inscripción serán 2.000 pesetas,, 

i dentro de las cuales, se incluye, 
no sólo la participación, sino 
también el tema de documenta
ción.

A todos los participantes se les 
otorgará un Diploma de asisten
cia.

Para mayor información, po
nerse en contacto con la Dele- 
gación Tenitorial de la Conse
jería de Educación y Cultura, 

1 calle Campo, número 5, en Soria. 

de un equipo filial no consiste 
en ganar partidos y sumar pun
tos, esto vendrá luego, lo impor
tante es la formación de juga
dores, de cara al primer equipo; 
de nada valdría el que el Pro
mesas estuviese arriba de la 
clasificación, si luego no hay 
jugadores en condiciones de 
pasar al primer equipo, que es 
una labor a largo plazo y se 
necesita tiempo para conse
guirlo. Esperemos que las co
sas vayan saliendo mejor a 
partir de ahora, y no hay que 
llevarse las manos a la cabeza 
por la clasificación del equipo.

Por su parte, el Diamante C.F. 
se desplaza a Madrid, donde se 
enfrentará al Cañaveral, que 
después de la última jornada, 
se encuentra en la primera po
sición de la tabla clasificatoria, 
empatado a puntos con el 
Calasancio. Partido muy difícil 
para los abulenses, que últi
mamente tampoco andan muy 
finos, pero que pueden hacer 
saltar la sorpresa de la jornada 
del próximo domingo. Señalar 
que de este partido y del que 
disputará el Promesas, en nues-
tro número de mañana sábado los próximos encuentros,

Fútbol
Antonio Baró: 
“Me sorprendería 
salir elegido”

Antonio Baró, candidato a la 
presidencia de la Federación Es
pañola de Fútbol, ha asegurado 
en una rueda de prensa cele
brada en Madrid que no está 
apoyado por la Administración, y 
que únicamente es el candidato 
de la Liga Profesional.

Baró ha subrayado que, no 
obstante ser el candidato de la 
Liga Profesional, para él es muy 
importante el fútbol aficionado, 
como lo ha demostrado al frente 
del Español.

Para Antonio Baró es fútbol 
desde que unos chicos juegan 
con una pelota de papel, hasta 
que lo hacen con una de cuero. 
Uno no puede vivir sin el otro y 
son consecuencia en sí mismos.

El aspirante ha destacado que 
por el poco tiempo con que se ha 
presentado su candidatura, no 
dispone de un programa elec
toral en sí, y que sólo tiene unas 
ideas muy claras de lo que debe 
ser el fútbol y de lo que hay que 
hacer para conseguir que fun
cione.

Tele Santana 
vuelve a dirigir 
la selección 
brasileña
Río de Janeiro, 29 (Efe).

El técnico Tele Santana vol
verá a dirigir la selección bra
sileña de fútbol, informó el pre
sidente de la Confederación Bra- 

como viene siendo habitual, 
les ofreceremos la última hora.

En el Grupo III, el Atlético 
Candeleda tendrá como rival al 
Trival, equipo de los flojos de la 
categoría, como lo demuestra 
el hecho de que se encuentra 
en los últimos lugares de la 
clasificación; de los once par
tidos. tan solo ha ganado uno, 
empatando y perdiendo en cin
co ocasiones cada una; tiene 8 
goles a favor, y 15 en contra, y 
ha conseguido 7 puntos. Con 
estas referencias, es más que 
posible que los de Candeleda 
regresen con algo positivo, aun
que son muy irregulares en su 
andadura por la categoría.

Y el Sporting de La Adrada 
recibe la visita del Juventud 
Carabanchel, equipo de la zona 
media-alta de la tabla: de los 
once partidos, ha ganado 5, 
empatado 2, y perdido 4; ha 
marcado 15 goles y recibido 13; 
tiene 12 puntos. Así pues, par
tido complicado para los de La 
Adrada, que después de su in
esperado triunfo en Candeleda, 
parece que remontan el vuelo, 
pero habrá que confirmarlo en 

sileña de Fútbol {C.B.F.), Giulite 
Coutinho en Una entrevista ex
clusiva publicada hoy por 0 Globo.

A pesar del fracaso del técnico 
en el Mundial-82 disputado en 
España, Giulite Coutinho sostu
vo que Tele no logró conquistar 
el tetracampeonato mundial de 
fútbol para Brasil “por una fata
lidad”.

Su trabajo en el Mundial-82 
"fue excelente” ya que logró 
mostrar "una selección brasileña 
que maravilló al mundo”.

Al ARE 11A - » USE NO
INAUGURAMOS LA AMPLIACION DE NUESTRAS EXPOSICIONES A PARTIR DEL 1 DE DICIEMBRE
PRESENTANDO* EL PROGRAMA BK
SOLUCIONAMOS SU AMUEBLAMIENTO Y DECORACION 
ASESORAMOS PROFESIONALMENTE

EDUARDO MARQUINA, 20 
JUAN JOSE MARTIN, S/N. 
TELEFONO 21-27-74

Avila. L. *M. Soto
En la tarde-noche de ayer, casi 

la totalidad de la junta directiva 
del Barco C.F., se desplazaron 
hasta nuestra capital. Al frente 
de ella venía su presidente don 
Domingo Márquez.

La actividad de esta junta, fue 
muy intensa; primero visita al 
presiderite del Colegio Comarcal 
de Arbitros de Fútbol abulense, 
don Fernando de Andrés Merino. 
Más tarde, visita a la Delegación 
Provincial de Fútbol, para luego 
dar, una rueda de prensa a los 
medios de comunicación abu
lenses, en una cafetería de nues
tra capital.

El tema, por el cual se habían 
desplazado hasta nuestra capi
tal, era las incidencias ocurridas 
en el encuentro El Barco-Fuen-’ 
tebella. El comunicado del equi
po de esa localidad abulense, 
decía: “Con motivo de los úl
timos acontecimientos de tipo 
deportivo, acaecidos durante el 
encuentro, Barco-Fuentebella, 
de fecha 18 de los corrientes y 
que posteriormente, han dado 
motivo a controvertidas mani
festaciones, por parte del Sr. co
legiado del encuentro, y que en
tendemos que dañan y lesionan 
la buena imagen, que este club y 
de todo un colectivo (llámese 
población. El Barco de Avila) 
pretendemos mantener”.

La primera de las reuniones, 
entre el presidente del Colegio 
de Arbitros abulense y, el presi

AGENDA DEPORTIVA

Sábado, 1 de Diciembre
FUTBOL
Primera Regional de Juveniles (G.® 9)

Colegio Diocesano-Real Avila (El Seminario, 16,00 h.)
Casa Social C. - Piedrahita (Campo n.“ 2 "Adolfo Suárez” (16,00 h).
Camaral - El Barco (Campo n.® 1 "Adolfo Suárez”, 16,00 h.).

VOLEIBOL
Campeonato Provincial Absoluto Femenino

C.V. Bucle - A.T. Arenas (Pabellón cubierto, 18,oo h.).

MONTAÑISMO
Fiesta de la Montaña 1984 (En Arenas de San Pedro).

dente de El Barco; la cordialidad 
y buenas posturas, dentro de un 
ambiente de buen diálogo, fue 
muy positiva para ambas partes, 
y se esclarecieron algunos pun
tos mal interpretados.

Pero lo más importante, al 
menos desde nuestro punto de 
vista fue, la rueda de prensa que 
hacia las ocho de la noche co
menzó, en una cafetería de nues
tra capital. D. Domingo Márquez, 
como presidente de esa entidad; 
los directivos señores Sánchez 
Martín, González Muñoz y Ca
brero. El secretario del club don 
Florencio Sánchez, y el entre
nador don Francisco Argenta; 
nos contaron su versión de los 
acontecimientos que allí suce
dieron; en los cuales discrepaban, 
con el anexo al acta, que Blas 
González Muñoz, levantó en su 
día.

Pero para la junta directiva, 
uno de los temas más impor
tantes, era el dejar por encima de 
todo el buen nombre de El Barco 
de Avila, cosa que nadie dudó y 
que, esa localidad abulense está, 
a nuestro criterio, por encima de 
un club de fútbol, el cual, nos 
merece todos nuestros respetos.

Esperemos, desde estas pá
ginas, que todo vuelva a la nor
malidad, y que esos posibles 
problemas, entre El Barco y los 
árbitros no se vuelvan a produ
cir, por el bien de ambos, en 
particular: y por el bien del fút
bol abulense en general.
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El rincón de Pacharán

Comparaciones
Y es que el duende de la 

redacción estaba ahí y surgió 
como por arte de magia ha
ciendo buena aquella frase 
de “verba volant”, scripta ma
net”. A la hora de sacar del 
cajón un original, surgió otro 
y de ahí que en el anterior 
rincón apareciera una colum
na trasnochada y que no ve
nía a cuento.

Pero a lo que vamos y aquí 
también me repito. ¿Recuer
dan el Reglamento de Uso del 
estadio Municipal?, pues bien 
en el boletín Oficial de la 
Provincia número 3.180 de 24 
de noviembre, aparece el anun
cio de apertura de informa
ción pública sobre dicho re
glamento y eso quiere decir 
ni más, ni menos, que la junta 
directiva del Real Avila, dis
pone de algo menos de quin
ce días, si es que ya no lo hizo, 
para exponer sus razona
mientos con respecto a la 
falta de derechos contenidos 
en lo aprobado por el Pleno 
Municipal.

Insisto en que la directiva 
debía actuar de forma rápida 
y la Peña de Amigos del Club 
tomar igualmente cartas en el 
asunto.

Creo que en este momento, 
es mucho más importante y 
urgente, resolver los dere
chos del Club de cara al fu
turo en el estadio que tiene 
vida gracias al Real Avila, si 
no, sucedería lo mismo que 
con la plaza de toros, que 
andar imponiendo multas de 
mil duros a los jugadores que 
tras reunión puede quedar 
condenada si se consigue vic
toria ante los alcarreños del 
Guadalajara.

La historia del cuadro en
carnado merece el esfuerzo 
ya que al Ayuntamiento le ha 
dado por complicar las cosas 
y le corresponde al club de 
fútbol poner sobre el tapete 
las razones de sus derechos.

Parece que lo que yo he 
comentado sobre este tema 
en fechas pasadas le sonaba a 
chino a más de un político 
municipal, pero ejemplos 
existen en abundancia y si 
no, ahí tenemos lo acaecido 
en nuestra propia provincia.

El Atlético de Candeleda, 
venía actuando desde su fun
dación en el único campo 
existente en la localidad que 
hasta ahora pertenecía al 
Obispado de Avila. Se llegó a 
un acuerdo con el Clero y los 
candeledanos explotaban el 
campo con publicidad, bares 
y, por supuesto, jugando allí 
sus encuentros. La concesión 
del Obispado duraba hasta el 
año 1986.

Ahora resulta que un al
calde y su corporación que 
entienden la cosa deportiva, 
se han decidido después de 
arduas gestiones. El socialis
ta Jesús Rivera Córdoba co
mo máximo responsable del 
Ayuntamiento cerraba el asun
to comprando para la localidad el 
campo de fútbol por ocho 
millones de pesetas, un solar 
y un edificio, pero además 
respeta todos los derechos 
adquiridos por el Atlético de 
Candeleda de Jesús Monfor
te, a los que además abonan 
la totalidad del importe de los 
desplazamientos de esta tem
porada para que el club repre
sentativo de la localidad pue
da seguir subsistiendo. Y ya 
una pregunta ¿es que aquí, 
siempre tenemos que ser di
ferentes?

En reunión de la Unión Ciclista Internacional

Angel Arroyo, corredor 
ciclista de primera categoría
Avila. L. M. Soto

La Unión Ciclista Interna
cional, y en reunión celebrada 
en Munich, dio a conocer a los 
medios de comunicación, la 
relación de corredores de pri
mera categoría.

De los treinta corredores cla
sificados dentro de esta cate
goría, se encuentran tres es
pañoles: Marino Lejarreta, Ibá
ñez Loyo y el abulense ANGEL 
ARROYO LANCHAS.

Angel Arroyo, vuelve al equipo ZOR

Esta redacción deportiva de 
EL DIARIO DE AVILA, charló 
esta mañana con el corredor 
abulense, después de su en
trenamiento cotidiano.

«¿Angel, profesional de pri
mera categoría, casi “na”?

—Bueno mira, esto para mi 
no tiene valor. Yo no creo en 
estas cosas. Como yo no ande

)FoTo : rr< on to, ñeros ■, 5u,t.a,$ de IcK epotex )

b6 . MomTARA fí^
•Atenas de s. Peáro-'’^^

Cartel anunciador 

en la bicicleta, de poco me vale 
ser corredór de primera ni de 
segunda. Además, yo no tengo 
nada contra Ibáñez Loyo, todo 
lo contrario; pero fíjate por 
ganar el Campeonato de Espa
ña, está en primera categoría. 
Mientras otros corredores, que 
durante toda una temporada 
están luchando, y por falta de 
suerte no pillan un triunfo, 
pues a segunda. Ah, perdona, 
por lo menos ya se acuerdan de 
mí, eso sí que es positivo y lo 
agradezco.

—¿Cómo llevas la prepara
ción física?

—Bien, todos los días me 
voy al Soto, y me hago mis 
carreras, ejercicios físicos y de
más. Luego,-antes de comer, 
hago treinta o cuarenta kiló
metros en bicicleta. De mo
mento, todo marcha bien, ya 
sabes sin lesiones.

—¿La concentración inver
nal con Zor cuándo?

—Mañana. Mira, mañana sal
go para Madrid y de allí me iré a 
Sierra Nevada, allá en Granada. 
En donde estaremos todos los 
corredores del Zor, durante la 
primera quincena del mes de 
Diciembre,

—Bueno, volviendo al tema 
del principio, ¿"pasas” de estar 
en primerísima fila mundial, 
según los señores de la UCI?

—Claro que paso. Puesto que 
como yo no ande, ya me pue
den colocar en primera, que los 
organizadores y la prensa, ni 
caso, ¿o no?

—Clarísimo Angel, buena 
suerte en tu nuevo equipo y 
que esta concentración inver
nal dé sus buenos frutos.

Para esta redacción, el tema, 
no deja de tener su miga; pues 
el que estos señores ya no 
“pasen” de Angel Arroyo, como 
años atrás, es sintomático. ¿Se 
habrán dado cuenta de que 
Angel es un gran corredor? Más 
vale tarde que nunca.

En recu.ev<lo
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Tenis

Victoria del equipo del Casino 
Abulense en Segovia

Avila. J. A. Hernández

Se disputó en el Club de Tenis 
"Juan Bravo” de Segovia, el en
cuentro que enfrentaba a los 
locales del citado Club, con los 
abulenses del Casino.

La victoria final correspondió 
a los jugadores de Avila por 9-3. 
siendo la devolución de visita el 
próximo 8 de diciembre.

Los resultados de esta primera 
confrontación amistosa fueron 
los siguientes;

INFANTIL
Jesús A. García (Av.) vence a 

Antonio Vaquero (Sg.) por 7-5, 6- 
7 y 6-2. Muy disputados los “sets” 
primero y segundo donde la igual
dad fue la tónica. El tercero, un 
tanto desequilibrado Antonio, 
perdió cualquier posibilidad.

Jesús Núñez (Av.) vence a Juan 
Vaquero (Sg.). por 6-2 y 7-6. Bo
nito encuentro. Juan debió y 
pudo forzar un tercer “set”.

JUVENIL
José M. Núñez (Av.) vence a 

David Soto (Sg.). por 6-4 y 6-3. 
Uno de los mejores jugadores del 
equipo abulense fue José Ma
nuel Núñez. Por ello tiene más 
mérito el trabajo de David.

Fernando Núñez (Av.) vence a 
Carlos Gallego (Sg.), por 7-6 y 7-6. 
Cualquiera de los dos mereció 
ganar. Son dos jugadores de gran 
futuro. Fue uno de los encuen
tros de más interés y buenas 
jugadas.

CATEGORIA ABSOLUTA
Miguel Santamaría (Av.) vence 

a David Fuentetaja (Sg.), por 5-7,

Este fin de semana, en Arenas de San Pedro

Fiesta de la Montaña 1984
Avila. L. M. Soto

El grupo arenense, Gredos, 
de montaña, va a celebrar du
rante los días 30 de Noviembre. 
1 y 2 de diciembre, la FIESTA 
DE LA MONTAÑA.

Angel Rituerto, es conjun
tamente con Emiliano Gonzá
lez, el organizador de este even
to deportivo, y con él hemos 
dialogado, para conocer mejor 
los pormenores de este acon
tecimiento.

—Angel ¿qué es la Fiesta de 
la Montaña?

—“Bueno, te diré que ya 
llevamos dos años haciéndola 
aquí en Arenas. Cada año la 
dedicamos a algún personaje, 
de este mundo tan fenomenal, 
como es el del montañismo.

Este año, se la dedicaremos a 
nuestros compañeros, que fue
ron, Pío Alvarez y Luciano Ja
raiz, que bien pudieron ser los 
pioneros, en este mundo del 
montañismo aquí en Arenas; 
aunque no lo podamos asegu
rar”.

—¿Qué actividades vais a 
desarrollar? ,

—Bueno, fundamentalmen
te, charlas y coloquios sobre 
nuestro deporte, proyecciones 
de diapositivas y cine; esto

6-2 y 6-0. Muy irregular David 
que terminó totalmente desfon
dado arite un rival al que pudo 
poner muchas dificultades.

Javier de la Rubia (Av.) vence a 
Carlos Alonso (Sg.), por 3-6,6-4 y 
7-6. Excelente encuentro entre 
dos jugadores en forma. Muy 
destacado el juego del abulense 
al que respondió el campeón 
provincial con la misma medida. 
Muy ajustado el resultado de 
acuerdo con el juego que éstos 
desarrollaron.

Angel García (Av.) vence a Mi
guel A. de Frutos, por 6-0.3-6 y 7- 
5. Partido extraño en el que Mi
guel Angel lo tuvo todo perdidoy 
Sin embargo debió vencer al fi
nal. Quizás con un poco más de 
decisión...

DOBLES
Miguel A. Hernández - José R. 

Sánchez (Av.) vencen a David 
Fuentetaja - Carlos Benavent (Sg.). 
por 6-3. 5-7 y 6-4. Igualdad en un 
buen encuentro.

Santiago Martín - Angel García 
(Av) vencen a M. Angel de Frutos 
- Carlos Alonso (Sg.) por 6-3.3-6 y 
6-3. Aunque vencieran los sego
vianos en el segundo juego, lo 
hicieron mejor los abulenses.

VETERANOS
José A. Coco (Sg.) vence a 

Eduardo Navadijos (Av.) por 6-2 y 
6-0. El segoviano demostró estar 
en buena forma sorprendiendo 
en todos los terrenos a su rival.

Emilio Griñó (Sg.) vence a Fer
nando Ibarrondo (Av.), por 6-3 y 
7-5. Muy bien Emilio que con 
seguridad y moviendo muy bien 
la bola logró una clara victoria. 

como temas de tipo cultural. 
Luego, también tendremos,el 
descubrimiento de unas placas 
conmemorativas; una de ellas 
llevaba guardada en el Ayun
tamiento de aquí, unos diez 
años, y fue concedida a este 
municipio por la Federación 
Española de Montañismo.

Te diré que esta placa tiene 
una inscripción muy bonita, 
dice así; “Montañeros, en este 
lugar amé como tú la mon
taña”.

—¿Algún tipo más de acti
vidades?

—Sí. como es lógico, el do
mingo saldremos de excursión 
a el Mingo Fernando, para ir al 
Puerto del Peón. Allí intenta
remos hacer alguna marcha, 
escaladas o esquí.

—¿Acudirán muchos mon
tañeros?

—Bueno en la edición an
terior, sí que vinieron bastan
tes montañeros, de Avila, ca
pital y provincia: También de 
las provincias limítrofes. Yo 
creo que este año ocurrirá lo 
mismo.

—Muchas gracias, Angel y 
esperemos que la Fiesta de la 
Montaña sea todo un éxito 
para ese Grupo Gredos de Mon
taña.
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En las Cortes de Castilla y León

Los Grupos Popular y Mixto 
piden la creación de una 
Comisión para investigar el 
Estival 84

Subvenciones de la Junta a la Asociación 
de Colaboradores de Protección Civil y 
Red de Radioemergencia

Avila. Redacción.
Los grupos Popular y 

Mixto de las Cortes de Cas
tilla y León han solicitado, 
en el Parlamento regional, 
que se cree una comisión 
para que investigue todo lo 
relacionado con el Estivar84 
organizado el pasado ve
rano por la Consejería de 
Educación y Cultura de la 
Junta de Castilla y León.

Es muy probable que en 
el Pleno de la Cámara le
gislativa regional del día 14 
de diciembre sea debatida la 
propuesta de los dos grupos 
parlamentarios. En su día, el 
procurador abulense del

Centro Democrático y So
cial, Daniel de Fernando, 
solicitó la creación de esta 
Comisión investigadora, pe
ro la propuesta fue rechaza
da ya que el artículo 51 del 
Reglamento de las Cortes de 
Castilla y León establece 
que la petición de comisio
nes ha de hacerse por dos 
grupos parlamentarios. 
Ahora, al unirse el Grupo 
Popular y el Mixto en la 
petición de creación de esta 
comisión investigadora del 
Estival’84, es casi seguro que 
la mayoría de los procura
dores voten afirmativa
mente.

La Asociación de colabo
radores de Protección Civil de 
Valladolid y la Red de Radio- 
emergencia de esta provincia 
recibirán una subvención de 
la Junta de Castilla y León, 
por importe de 1.700.000 pe
setas en total, que contribuirá 
a mejorar sus respectivas do
taciones en equipamientos.

Estas subvenciones, conce
didas a través de la Direc
ción General de Interior de la 
Consejería de Presidencia y 
Administración Territorial 
previa petición de las asocia
ciones, son de 975.000 pesetas 
para la primera de ambas y el 
resto para la segunda.

Constituida en 1982, la 
Asociación de Colaboradores 
de Protección Civil, ha reali
zado numerosos servicios en 

el territorio de la Comunidad 
Autónoma por mediación de 
su grupo de salvamento sub
acuático y de espeleo-rescate. 
La subvención que ahora re
cibe se inscribe en el marco de 
previsiones de la Dirección 
General de Interior para po
tenciar agrupaciones de esta 
índole, y servirá para la ad
quisición de equipos de utili
zación colectiva, en concreto: 
una embarcación “Zodiac” 
con motor, remolque porta- 
embarcaciones, compresor y 
grupo eléctrico.

Esta asociación, cuya pe
tición queda atendida así, fue 
declarada de interés público 
por resolución del Consejo de 
Ministros, en 1983.

En cuanto a la .segunda 
subvención, se pretende dar 

un paso más en la creación de 
una red de radioemergencia 
en toda la región ya que la 
cantidad concedida se desti
nará a la instalación de un 
repetidor. Existe la necesidad 
de dotar a todas las provin
cias de repetidores pero hasta 
que se haga realidad puede 
optarse por soluciones como 
la adoptada en este caso, ya 
que éste para el que se ha 
concedido la subvención tiene 
la característica de ser móvil, 
con lo cual se palia en parte la 
deficiencia actual, en tanto la 
región no esté dotada conve
nientemente.

En años sucesivos se pre
tende que exista convocatoria 
pública para la concesión de 
ayudas semejantes a las que 
ahora se otorgan.

Entrevistas del vicepresidente y 
consejero de Industria con responsables 
económicos de la Embajada de EE. UU.

Reunión de la Federación del

en España
El vicepresidente de la Jun

ta de Castilla y León, Jaime 
González, y el consejero de 
Industria, Energía y Trabajo, 
Dativo Martín, han mante
nido sendas reuniones con 
representantes de la Emba
jada norteamericana en Es
paña. Ambas reuniones se ce
lebraron en el Palacio de la 
Asunción, a mediodía y pri
meras horas de la tarde, res
pectivamente.

En la reunión celebrada por 
el vicepresidente se han abor
dado los problemas generales 
de los sectores económicos de 
la región y las posibilidades 

de acercamiento entre esta y 
Estados Unidos de cara a un 
posible establecimiento de la
zos comerciales mutuos.

Por su parte, en la reunión 
mantenida por el consejero de 
industria. Energía y Trabajo, 
Dativo Martín, cón uno de 
los responsables del área eco
nómica de la Embajada, se 
trató sobre la posibilidad de 
intercambios dentro del mar
co de unas relaciones econó
micas entre la Junta y el 
Estado norteamericano. El 
agregado comercial mostró su 
interés en algunos sectores de 

la región, en concreto en el 
relativo a la gasificación del 
carbón, mientras que el titular 
del Departamento de indus
tria hizo hincapié en la impor
tancia del fortalecimiento de 
las corrientes exportadoras de 
la región a aquel país, y en las 
posibilidades de sectores cas
tellano-leoneses como, por 
ejemplo, el minero. Dativo 
Martín dió a conocer también 
al responsable económico de 
la embajada las medidas de 
fomento al empleo y a la 
inversión adoptadas tanto por 
la Administración central co
mo por la autonómica.

Metal de CC.00. de la Región
La Comisión Ejecutiva de 

la Federación Regional del 
Metal ha celebrado una reu
nión para analizar la situa
ción actual, y más concreta
mente en nuestra región en la 
que los metalúrgicos además 
del “goteo” de despidos que 
inició hace meses la patronal, 
se encuentra con una serie de 
expedientes y cierres “lanza
dos en cascada” y sobre todo 
con la intención de los empre
sarios de hacer posible el 
artículo del AES que hace

JUNTA DE CASTILLA Y LEON

referencia al despido libre a 
través de modificar la Legis
lación.

Al mismo tiempo la F. Me
tal, ha iniciado el período de 
la negociación de los conve
nios,'con la elaboración de las 
plataformas en todas las pro
vincias, basadas en los plan
teamientos que CC.OO. llevó 
a la mesa de negociación: 
Mantenimiento del poder ad
quisitivo y reducción de jor
nada en la idea de una mejor 
distribución del empleo.

La remodelación del Gobierno 
autónomo no tendrá que ser ratifícada

Fuensaldaña (Valladolid), 
(Efe). 

La remodelación del Go
bierno autónomo de Castilla 
y León no tendrá que ser 
ratificada por las Cortes Re
gionales en el caso de que 
prospere una proposición de 
ley en este sentido del grupo 
socialista admitida a trámite 
por la Mesa de la Cámara.

Según esta proposición de 
ley, cuyo objetivo es la modi
ficación del artículo 28 de la 
ley del Gobierno y la Admi
nistración de Castilla y León, 
la ratificación no será necesa
ria tanto si la remodelación se

produce dentro como fuera de 
los períodos ordinarios de se
siones parlamentarias.

El artículo 28.2 de la Ley 
del Gobierno y la Adminis
tración contempla que si el 
presidente dei ejecutivo re
gional modifica, fusiona o 
crea consejerías fuera de los 
períodos ordinarios de sesio
nes habrá de hacerlo por de
creto que, posteriormente, de
berá ser ratificado por las 
Cortes en la primera sesión 
plenaria que celebren.

Li mecanismo previsto en el 
artículo 28.2 estuvo a punto 
de provocar una situación ex

Antonio García
PODOLOGO

ORTOPEDIA DE LOS PIES 
PLANTILLAS ORTOPEDICAS A 
MEDIDA (TAMBIEN CON VOLAN
TE DE ESPECIALISTAS DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL Y DE MUFACE)

ORTOSIS PARA PROTECCION 
DE JUANETES, DEDOS EN MAR
TILLO. UÑAS, CALLOS, ETC.

Petición de hora ai tolf.: 21-12-44

C/ Dr. Fleming 22 - 3.» 11.

cepcional en el caso de la 
ratificación del decreto 79/ 
1984, de cuatro de septiem
bre, por el que se reestructu
raron determinadas Conseje
rías, ya que este trámite parla
mentario prosperó, por un 
voto de diferencia, en tercera 
y última votación.
La Mesa también admitió a 
trámite otra proposición de 
ley del Grupo Mixto, à ini
ciativa del procurador por 
Soria Francisco Alonso Ro
dríguez, para la fijación en 
Valladolid de las sedes defini
tivas del Gobierno regional y 
de las Cortes de Castilla y 
León.

José Carlos Sánchez Marcos
MEDICINA INTERNA - RESPIRATORIO 
CONSULTA PREVIA PETICION HORA

Avda. José Antonio 7, entresuelo.
Teléfono 22 09 32. • AVILA

C.M.n.^Sé

F. Gómez de Liaño 
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - Lentillas 
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo de Don Carmelo, 22. l.°-B. Teléfono: 22 40 24. 
(Frente al Parque de San Antonio) C.M. n.® 5

Consejería de Bienestar Social

CONCURSO PUBLICO RARA 
EQUIPAMIENTO DE CENTROS 
DE SALUD Y CONSULTORIOS 
LOCALES.

El Boletín Oficial de Castilla y León número 53 del día 26 de 
noviembre de 1984, publica una Orden de la Consejería de Bienestar 
Social, por la que se convoca concurso público para el equipamiento 
de los Centros de Salud y Consultorios Locales, por un importe total de 
225.000.000 pts., distribuidos en los siguientes lotes, a los que se puede 
ofertar independientemente:

Lote 1 Mobiliario General
Lote 2 Mobiliario de Cocina
Lote 3 Máquinas de escribir
Lote 4 Mobiliario clínico
Lote 5 Negatoscopios
Lote 6 Optotipos
Lote 7 Material didáctico
Lote 8 Taquillas, roperos, estanterías
Lote 9 Enseres Sanitarios - Aparatos
Lote 10 Enseres Sanitarios-Instmmental
Lote 11 Enseres Sanitario-Maletín
Lote 12 Enseres Sanitarios-Microscopio
Lote 13 Enseres Sanitarios-Laboratorio
Lote 14 Vehículos Automóviles
Lote 15 Radiodiagnóstico "A”
Lote 16 Radiodiagnóstico “B”
Lote 17 Radiodiagnóstico "C”
Lote 18 Enseres Sanitarios E.C.B.
Lote 19 Enseres Sanitarios Rehabilitación
Lote 20 Enseres Sanitarios Esterilización
Lote 21 Enseres Sanitarios Cardiotocógrafo

58.203.700 Pts.
2.833.000 ”
1.530.000 ”

53.162.826 "
2.099.000 ”

540.000 ”
2.665.000 ”
1.825.000 ’

17.271.400
6.847.300 ”
4.088.000 "
1.980.000 ”
4.375.700 "

21.630.000 ”
31.040.000 ”

720.000 ”
4.000.000 "
3.750.000 "
2.854.000 ”
1.520.000 ''
2.040.000 "

Presentación de proposiciones: Registro General de la Consejería de 
Bienestar Social, hasta las 13 horas del día 10 de diciembre.

Documentación: A disposición de los interesados en la Dirección 
General de Salud Pública y Asistencia Primaria (C/ Ramón y Cajal, 6) o 
en la Secretaría General (Carretera de Rueda Km. 3,5), de 9 a 13 horas los 
días hábiles.

El coste del presente anuncio se prorrateará entre los adjudicatarios.
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Adolfo Suárez no teme que el 
PRD pueda quitarle votos al 
CDS

Amplia respuesta en la jornada de 
movilizaciones en Cantabria

Barcelona (Efe).
Adolfo Suárez ha declarado, 

en una rueda de Prensa realiza
da en Barcelona, que el CDS 
pretende ocupar un espacio 
político progresista y que no 
teme que el PRD pueda quitarle 
votantes.

“La operación Roca puede 
quitar votos a la derecha, pero 
no a un partido liberal y progre
sista como el nuestro”, ha di
cho Suárez, para añadir que: 
"Una diferencia fundamental 
entre mi partido y el partido 
refórmista es que el CDS no 
pretende formar parte de la 
carrera hacia las elecciones de 
1986”.

Suárez ha comentado tam
bién que el CDS pretende ser 
una alternativa de Gobierno y 
no un partido “bisagra” o sica
rio del PSOE, pero espera cre

cer desde la base y en una 
perspectiva a largo plazo, por
que “hay que gobernar España 
desde perspectivas progresis
tas durante muchos años”, 
puntualizó.

Adolfo Suárez situó al CDS a 
la izquierda de la acción de 
Gobierno que desarrolla el 
PSOE y a la derecha de su 
programa de partido, y señaló 
que “el Partido Socialista se 
está portando de forma unifor
me y disciplinada en su apoyo 
al Gobierno”.

El ex-presidente del Gobier
no concluyó diciendo que la 
entrada de España en la CEE 
"es un objetivo necesario para 
lograr la integración política en 
Europa y situaría en la línea de 
la distensión, como puente en
tre las dos superpotencias”. '

Un grupo de manifestantes en Santiago de Compostela, increpando a la Policía. EFE

Las pensiones de 
Administración Civil del 
Estado, en el B.O.E.

Madrid. (Efe).

Un Real Decreto para la actua
lización de las pensiones causa
das por funcionarios de determi
nados cuerpos o escalas auxilia
res, se publicará mañana en el 
BOE en el apartado correspon
diente al Ministerio de Econo
mía y Hacienda.

El diario oficial incluirá tam
bién un acuerdo del pleno del 
Consejo General del Poder Judi
cial. por el que se modifica par
cialmente el de 20 de enero de 
1982 sobre magistrados suplen
tes. jueces y secretarios susti
tutos.

España concede a Bélgica la 
extradición de Ludwig Dionys
Madrid, (Efe)

La Audiencia Nacional ha 
concedido a Bélgica la extradi
ción de Ludwig Dionys, también 
conocido por Etiéhne Felician 
Debye, acusado de diversos de
litos de robo así como tráfico 
con estupefacientes.

La extradición ha sido con
cedida con el compromiso de

Asimismo, se nombra capitán 
general de la Cuarta Región Mi
litar al teniente general del Ejér
cito. Fernando Rodríguez Vento
sa y subinspector de Tropas y 
Servicios de dicha Región y go
bernador militar de la plaza y 
provincia de Barcelona al gene
ral de división del Ejército, Ra
fael Gómez Rico, por dos Reales 
Decretos del Ministerio de De
fensa.

En el mismo apartado y por 
otro Real Decreto se dispone el 
pase al grupo de “destino de 
arma o cuerpo” del teniente ge
neral del Ejército, Luis Sáez La
rumbe.

que Dionys sea juzgado nueva
mente aptes del 10 de enero y 
con todas las garantías procesa
les para su defensa.

Este súbdito belga fue dete
nido el pasado 21 de mayo como 
presunto autor de un delito de 
tenencia ilícita de armas, por el 
que habrá de ser juzgado en la 
localidad malagueña de Fuengi
rola.

Santander (Efe).

Más de seis' mil personas han 
secundado la jornada de movili
zaciones convocada ayer en 
Cantabria por Comisiones Obre
ras, en protesta por los planes de 
reconversión industrial.

En reinosa, localidad en el sur 
de la región, se ha celebrado una 
manifestación, con apoyo del 
Pleno del Ayuntamiento, en el 
que han participado unas tres 
mil personas, según fuentes sin
dicales.

Los manifestantes protesta
ban contra las previsiones dé 
pérdidas de empleos en las em
presas "Forjas y Aceros de Reino
sa, S.A.”, “Farga Casanova, S.A.”y 
“Westinghouse”, firmas que, se
gún Comisiones Obreras, perde
rán unos 600 trabajadores.

España aportará entusiasmo e 
imaginación a la CEE

Madrid, (Efe).

España aportará entusiasmo e 
imaginación, además de “sangre 
nueva” a las comunidades euro
peas, ha dicho en Madrid el 
director en el Consejo de Minis
tros de la Comunidad, Robert 
Pourvoyeur.

En un coloquio sobre “la inte
gración de España en las Comu
nidades Europeas”, celebrado en

En Laredo, y con el apoyo del 
PCE, Partido Regionalista, y va
rias organizaciones sociales y de 
vecinos, se han manifestado 
otras tres mil personas, contra 
los problemas del grupo “Mage- 
fesa”, que afectan a la zona 
oriental de Cantabria.

Respecto a esta firma, un por
tavoz de Comisiones Obreras ha 
informado de que un reciente 
estudio de la consultora “Tecni- 
vas”, fija unos excedentes de 662 
trabajadores para las empresas 
cántabras del grupo, “Gursa” y 
“Cunosa”.

Por Último, en Santander más 
de un millar de personas se han 
manifestadó en protesta por los 
planes de reconversión del sec
tor naval.

Los únicos incidentes de la 
jornada los protagonizaron los 

el Colegio Mayor Universitario 
San Pablo, Pourvoyeur ha seña
lado que no es demasiado tarde 
para que España entre en la 
Comunidad.

“La entrada —añadió— es un 
salto a lo desconocido, pero una 
vez dentro no puede pensarse en 
salir”.

El director en el Consejo de 
Ministros Comunitario resaltó 
las dificultades que entraña para 

trabajadores del sector naval que 
cortaron durante varias horas la 
carretera nacional 635, Bilbao- 
Santander, en la localidad de 
Astillero, y levantaron una barri
cada en la línea de ferrocarril que 
une ambas ciudades.

Después de las manifestacio
nes, representantes sindicales 
leyeron comunicados, en los que 
criticaban la política económica 
del Gobierno, y reclamaban la 
declaración de zona de urgente 
reindustrialización para Canta
bria.

También én Galicia se regis
traron ayer varios incidentes con 
motivo de la huelga general de
cretada para protestar por la re
conversión naval, los cuales re
vistieron especial relevancia en 
Santiago de Compostela.

las Comunidades tener siete 
idiomas oficiales, pero añadió 
que “la principal riqueza de Eu
ropa está en la diversidad cul
tural”.

Partidario de una unión eco
nómica y de una unión política 
“a largo plazo”. Pourvoyeur dijo 
que las Comunidades Europeas 
son el único ejemplo de una 
comunidad con poder legisla
tivo.

NN.GG. DE CASTILLA - LEON
Seminario: “Juventud 
y Pequeña y Mediana 
Empresa”

1 y 2 de diciembre 
a las 16,30 horas

HOTEL DON CARMELO 

ENTRADA LIBRE 
PARA LA JUVENTUD

Defiende tu libertad

Dos presos asesinados ayer en 
las cárceles españolas
Madrid, (Efe)

En la cárcel de máxima se
guridad de Alcalá-Meco fue acri- 
billado'a puñaladas el recluso 
Andrés López García, de 27 años, 
procesado por tenencia ilícita de 
armas y atentado, y por presunta 
participación en la muerte de 
otro preso en la cárcel de Cara
banchel, en 1982.

El interno fue encontrado he
rido por casi cuarenta puñaladas 
en el módulo número 3 de la 
cárcel, dedicado a presos cali
ficados como peligrosos.

El fallecimiento se produjo 
cuando se esperaba la llegada de 
una ambulancia para ser tras
ladado a un centro sanitario.

Otro recluso ha muerto en la 
prisión de hombres de Valencia, 
al ser apuñalado por otros dos 
internos, como venganza por

unas diferencias en asunto de 
droga.

Los hechos se produjeron en 
torno a las seis de la tarde, cuan
do Gabriel Borja Hernández, de 
22 años, se encontraba en su 
celda. Hubo una pelea sobre asun
tos de droga, y dos individuos, 
uno de ellos encapuchado, sa
lieron del recinto.

Un cuñado de Gabriel Borja 
entró en la celda, porque le avisó 
otro interno de que éste había 
sido agredido. Le vio tendido y 
muerto, en medio de un gran 
charco de sangre.

Cuando salía de la celda, fue 
alcanzado por el encapuchado y 
el otro preso, quienes le acu
chillaron también. Por el mo
mento, no se tiene la certeza de 
la identidad de los asesinos.
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Arafat reafírma el 
acercamiento entre la 0LP y 
Jordania

Aman, 30 (Efe).
Yaser Arafat, tras su con- 

firmacián como máximo di
rigente de la OLP por el 
parlamento palestino en el 
exilio, reafirmó en rueda de 
prensa el acercamiento entre 
la Organización y Jordania.

Al término de la última 
sesión del XVII Consejo Na
cional Palestino, Arafat 
ofreció una rueda de prensa 
en un céntrico hotel de la 
capital jordana.

El dirigente de la Organi
zación para la Liberación de 
Palestina habló de la “op
ción común jordano-pales- 
tina para liberar los territo
rios ocupados y Jerusalén”.

Abu Amar (nombre de

Tras ser puesto en libertad, por buena conducta
Confiesa haber asesinado a tres

( 
t 
1 
( 
i 
1 
( 
I

mujeres
Hannover (Efe).
Un alemán de 53 años ha 

confesado haber asesinado a 
tres mujeres en los meses de 
.febrero y abril de 1983 en la 
ciudad de Hannover, cuando 
fue puesto en libertad, por 
buena conducta, de la prisión 
donde estaba encarcelado por 
robo.

El asesino ha confesado que 
estranguló el 12 de febrero de 
1983 a una viuda de 60 años

Se agrava la situación en 
Nueva Caledonia

París (Efe).
El primero anunciado y 

después desmentido asesinato 
de un europeo de 72 años ha 
acentuado hoy aún más el 
clima casi insurreccional que 
reina en el territorio francés 
de Nueva Caledonia (Ocea
nía).

Once días después de los 
primeros disturbios que mar
caron las elecciones territoria
les en esta isla, los enfrenta
mientos entre independentis
tas y “profranceses” se han 
recrudecido hoy al anunciarse 
el asesinato a tiros de Eugene 
Guerin, un agricultor eu- 
peo, a manos de 15 individuos 
Ranacas que rodearon su 
casa. 

e

n

e 
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SOLO PARA CABALLEROS
LES COMUNICA QUE DADA LA BUENA ACOGI
DA DE LA FIRMA JACQUES MORET. MANTEN
DRA DURANTE TODO EL MES DE DICIEMBRE 
SUS FABULOSOS PRECIOS DE

TRAJES 100 % LANA . ............... 13.000 Ptas.
AMERICANAS 100 % LANA... 9.500
PANTALOÑES FRANELA.........  2.900 ”

HEggEgO
MODAS
PLAZA DE SANTA ANA, 2 AVILA

Amplia colección, todas las tallas

a 
ó
a 
y 
n

guerra de Arafat) indicó que 
esta acción conjunta debe 
estar basada en el apoyo “de 
la nación árabe y de la 
sociedad internacional”.

Preguntado por Efe sobre 
lo que siente tras su victoria 
en este XVII Consejo Na
cional, Arafat respondió que 
“esta es una victoria para las 
relaciones palestino-jorda
nas, y con estas bases vamos 
a liberar nuestro territorio”.

El dirigente palestino in
sistió en la convocatoria de 
una Conferencia Internacio
nal sobre Oriente Medio, 
con la participación de to
das las partes implicadas, 
incluida la OLP, bajo los 
auspicios de la ONU.

en la vivienda de e'sta, y des
pués el 2 y el 21 de abril mató 
a una enfermera de 45 años, y 
a otra de la misma edad, en 
todos los casos por motivos 
de robo.

La Policía logró detener al 
asesino cuando éste que es
tuvo durante veinte años en
carcelado por varios delitos, 
intentaba vender un anillo, 
que había robado 3 una de sus 
víctimas..

Pero más tarde, Guerin fue 
encontrado vivo por las fuer
zas del orden, aunque herido 
por los golpes que le propi
naron los melanesios.

Por otra parte, se ha anun
ciado la liberación de un sub
prefecto territorial, Jean 
Claude Demar, después de 
permanecer con su familia 
como rehen en poder de los 
independentistas del “frente 
de Liberación Nacional Ra
naca Socialista” (FLNKS).

A pesar de que esta libera
ción es considerada como un 
“gesto” de buena voluntad del 
FLNKS, la expectativa se 
centra ahora en una posible 
agravación de los enfrenta
mientos.

Er paciente con un 
corazón artificial, 
“parlanchín”

Luisville (Kentucky), Esta- 
dos Unidos), (Efe).________

Después de superar una 
complicación pulmonar, el 
corazón artificial permanente 
de William Schroeder sigue 
“funcionando perfectamente” 
y el paciente se muestra de lo 
más “parlanchín”, ha dicho el 
doctor Allan Lansing que co
laboró con el cirujano Wi
lliam Devries en la operación 
del pasado domingo.

El doctor Lansin, señaló 
que el enfermo “ha hecho en 
las últimas 24 horas unos 
progresos impresionantes”.

William Schroeder fue so
metido a la histórica interven
ción de casi seis horas por un 
equipo de 20 cirujanos, espe
cialistas y enfermeras.

Los médicos del centro hos
pitalario “Humana” de Louis
ville (Kentucky), donde está 
internado Schroeder, han de
cidido que el enfermo se le
vante esta tarde de la cama y, 
después de un corto paseo 
hasta un sillón, permanezca 
sentado durante un tiempo.

Su recuperación es tan rá
pida que “la caminata” de esta 
tarde se puede convertir en 
uno de los hechos más paten
tes de que William realiza 
grandes progresos, dijeron los 
doctores.

Schroeder, agente de segu
ros de 52 años, continúa “ani
mado” y “no para de hablar”.

Chile: Ocho 
nuevos desterrados 
y 198 detenidos

Santiago de Chile (Efe).
Otros ocho opositores chi

lenos han sido confinados 
hoy en localidades alejadas de 
la capital chilena por orden 
del Gobierno del general Au
gusto Pinochet, se ha infor
mado oficialmente.

En la actualidad, incluidas 
las ocho personas sanciona
das hoy, 125 chilenos han sido 
confinados desde la entrada 
en vigencia del estado de sitio, 
decretado el 6 de noviembre, 
según datos oficiales.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO,
ESPIRITU SANTO: Tú que me 

aclaras todo, que iluminas todos 
los caminos para que yo alcance 
mi ideal. Tú que me das el don 
divino de perdonar y olvidar el 
mal que me hacen y que en todos 
los momentos de mi vida estás 
conmigo, yo quiero en este corto 
diálogo agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericor
dia para conmigo y los míos.

R. V.

J. Morais Luque 
Tocoginecólogo

CONSULTA
Previa petición de hora. 
Paseo de D. Carmelo. 22 
Teléfonos 221808-212381.!

Llamada de los países del 
Golfo Pérsico a la paz, entre 
Irán e Irak

Kuwait, (Efe).
La quinta “cumbre” de 

Jefes de Estado de los seis 
países que forman el Con
sejo de Cooperación del 
Golfo Pérsico concluyó en 
Kuwait con un nuevo lla
mamiento a la paz a Irán y a 
Irak.

El secretario general del 
Consejo, Abdulah Bishara, 
leyó un comunicado firma
do por los Monarcas de 
Oman, Qatar, Bahrein, Emi
ratos Arabes Unidos, Ara
bia, Saudí y Kuwait, que

El secuestrador de un avión en 
EE. UU. se entrega a las 
autoridades

Atlanta (Georgia, EE. UU.) 
(Efe)._____________

El secuestrador de un pe
queño avión de pasajeros nor
teamericano, se ha entregado 
a las autoridades, tras man
tener al piloto como rehén 
durante cuatro horas.

La información fue facilita
da en Atlanta, Georgia, por la 
Oficina Federal de Investiga
ciones (FBI).

El secuestro se produjo a 
las 16,46 gmt, cuando la nave 
con 19 pasajeros a bordo ate
rrizaba en el aeropuerto de 
Harsfield de Atlanta.

En ese momento, un indi
viduo, que aseguraba que te
nía en su poder un artefacto 
explosivo, amenazó con volar 
el aparato, si el avión no se 
dirigía a Bogotá, en Colom
bia. 

HERMANDAD DE 
DONANTES DE SANGRE 

AVILA

Mi papá necesita sangre para poder 
seguir viviendo

durante tres días estuvie
ron reunidos.

Los Jefes de Estado ára
bes mostraron su preocupa
ción por la continuidad de la 
guerra irano-iraquí, que co
menzó en 1980.

Uno de los puntos trata
dos principalmente en esta 
“cumbre” fue la coordina
ción de los sistemas defensi
vos de los seis países, para 
hacer frente a una posible 
ampliación de la guerra ira- 
no-iraquí a otras naciones 
del Golfo.

El secuestrador liberó a 
diez pasajeros y sólo perma
necieron en la nave con el 
pirata aéreo el piloto y la co
piloto, que tres horas después 
también fue liberada.

Las autoridades aprehen
dieron al sospechoso a eso de 
las 16:00 locales (21:00 gmt), 
cuando abandonó el aparato 
sin presentar resistencia ante 
sus cáptores, dijeron las fuen
tes de la FBI.

Un portavoz de la Adminis
tración Federal de Aviación 
Civil (FAA) precisó que nada 
se había dicho sobre las su
puestas demandas del secues
trador para que el avión se 
fuerana ninguna parte.

La nave pertenecía a la 
compañía “Eastern Metro Ex
press”, que sólo se encarga de 
vuelos locales.
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ANUNCie#

ALQUILERES
—Se alquila tienda de ultrama
rinos. Buen sitio. Telf. 21 31 96.

—Se alquila apartamento amue
blado todo tipo de comodidades. 
Nuevo. Tlf. 22 80 50. Tardes.

—Se alquila apartamento amue
blado. Zona La Santa. Razón te
léfono 32 09 7 5.

ENSEÑANZA !

—Se ofrece empleada de hogar 
por horas. Llamar mañanas telé
fono 22 88 53.

—OCASION: Venta de vivienda. 
Céntrica, con piscina, jardines, 
garaje y trastero. 3.000.000. Telé
fono 21 19 65

CLASES PARTICULARES
E.G.B.. B.U.P., G. Escolar a cargo 
de profesores especialistas coor
dinados y apoyados por equipo 
psico-pedagogos.

CENTRO DE ESTUDIOS
SONSOLES

Plaza de Sofraga, 1-2.° Izq. 
Teléfono 21-22-55.

Electrónica 
AVILA 

TV COLOR VIDEO 
SANYO 
SONY 

ITT
NATIONAL PANASONIC 

Avda. José Antonio, 15 
Teléfono: 22 33 33 

AVILA '

TRABAJO
—Fabricante sistemas audio-vi
suales para la enseñanza de me- 
canografíay taquigrafía. Necesi
ta delegados distribuidores en 
Valladolid, León, Palencia y Avi
la. Escribir con referencias al 
apartado 203 - Valladolid.
—Asunto nuevo (ESPAÑA). Ga
nará en casa más de 3.000 pese
tas diarias. Escribir apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN.

VENTAS

’ OFERTAS j

—PUERTAS Y MOLDURAS. Calle 
Francisco Gallego. 38. Teléfono: 
22 93 06. AVILA.

—CERCADOS REQUES: Alambre 
de espino, telas metálicas, pos
tes metálicos pintados, galvani
zados, postes creosotados, ma
llas anudadas. Fuentemilano (Se
govia). Telf. 136.

j PISOS VENTA j
—Vendo piso Avda. Portugal, 15 
5°-2. Telf. 22 48 00. Horas co
mercio.
—Se vende piso 105 m2. 4 habi
taciones. Calefacción central, 
contraventanas. Tlfs. 22 29 80 y 
(988) 51 31 88.

—Vendo máquina de tricotar 
con programador. Buen precio. 
Telf. 22 42 62.

—Vendo carros supermercado. 
Cámara frigorífica. Teléfono 
21 36 55.

—Particular vende muebles, li
bros y objetos antiguos. Teléfo
no 22 30 27.

Teléfono de 
"EL DIARIO DE AVILA" 

21-26-40 
(3 líneas)

EN PLENO CENTRO DE AVILA

—Edificio “CAJA RURAL"
—Locales comerciales varios tamaños.
—Oficinas y despachos.
—AMPLIAS FACILIDADES DE PAGO
—CONSULTENOS SIN COMPROMISO

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo, 2. Teléf.: 22 30 66

TV. COLOR-VIDEO 
SONIDO

SHARP
CALIDAD 
AL MEJOR PRECIO

INFORMA Y VENDE:

CAMARAL
AGENCIA INMOBILIARIA 
C/ Estrada. 2 - 1.“ AVILA 

TaiAfonos 21 26 49 y 21 22 22.

Reciba, en su domicilio, 
EL DIARIO DE AVILA
Puede suscribirse:
Llamando por teléfono al Núm. 212640 (3 líneas) 
Enviando el cupón siguiente a EL DIARIO DÉ 
AVILA, Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 Avila

BOLETIN DE SUSCRIPCION

EL DIARIO DE AVILA
Sírvanse suscribirme a EL DIARIO DE AVILA a partir del día — 
Señalo con una X el período de suscripción y la forma de pago:

Suscripción: □ Mensual (700 ptas.) □ Trimestral (2.100 ptas.) 
□ Semestral (4.200 ptas.) □ Anual (8.400 ptas.)

Torma de pagó: O Cheque D Giro postal 
□ Recibo domiciliado '□Personalmente

Mí dirección es la siguiente:

NOMBRE Y APELLIDOS

CALLEO PLAZA Número

LOCALIDAD PROVINCIA

Firma.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando ei adjunto boletín 

y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA PubUcidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION
Nombre y apellidos................................................................................

Dirección Teléf.:.

Población................................ .................... ............................................

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

Días depublicación..................................... ..........................................

Total palabras.............................................................................

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 265 ptas (10 palabras, mínimo) 
Cada palabra más: 26,50 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a favor deELDIARIODE AVILA.

PASATIEMPOS povAYo
HORIZONTALES.—1: Lirio. Rumiante del Himalaya.—2: Derro

ta. No otras.—3: Sdad. anónima. Algarroba. Antigua divinidad 
egipcia representativa dei sol.—4: Mechinal. Constelación. Ani
llo.—5: Tierra'sin labrar. Composiciones poéticas.—6: Almadra
ba.—7: Balanza. Ave de cetrería.—8: Voz al teléfono. Lagarto an
fibio. Cerveza inglesa.—9: Violoncelo siamés. Chopo. Adalid.— 
10: Niña pequeña. Avutarda.—11: Artículo. Bebida alcohólica.

VERTICALES.—1 : Existo. Río de Santander.—2: Pejesapo. Im
pulso.—3: Neutro. Quizás. Dios fenicio.—4: Piojo de las gallina^. 
Cárabo. Nombre de mujer.—5: Célebre poetisa griega. Elitros.— 
6: Motín.—7: Caja, cápsula. Cariño.—8: Abura. Depreca. Ulula.— 
9: Letra del alfabeto arábigo. Zahina. Símbolo dei indio.—10: Be
bida alcohólica de maíz fermentado. Embates.—11: Nosotros. Ca
beza de ganado.

12 3 4 5 6 7 8 9 1011

SOPAS DE LETRAS

1 5

MHDOOHBOL 
QPRTDLÑCB 
OSAROROCU 
DGGLULEBR 
RFBYLBBBO 
E 0 L A R I J y C 
CEBRAXDRW 
T A A N R H V R K 
C B A L L 0 L 0 .A

_________

Ñ LBLMANDR 
ASDUAFKHL- 
C F L I N C H P E
Ñ A A D D A A C J
A 2 Ü R R 0 N H M
F T G B I I R A C
RX.AVLJNAQ- 
I C T U M D B H W 
JZMYHRR0Z

SOLUCIONES

14

PBCELOTET 
UPOFBANLH 
MEHCTLEED 
HRTEE0CPR 
T R F N P L P A A 
G 0 M A A D 0 N P 
MKRRMFQTO 
JDSOÑUEEE 
0 M F E T H. P L L

A la sopa de letras 
Núms. 13, 14, 15 y 16

16

A T J L C T A I. B 
Ñ R E P I L E C B 
V 0 E R 0 R E A V 
Ñ D G T B J R N M 
QTIGREEGO 
A B I F T Ñ I Ñ‘ C 
WC0ÑEJ0LC 
L R A X S M Z A H 
YPAVKHÑÑP

EN CADA UNA DE LAS CUATRO SOPAS DE LETRAS PODRAN 
LOCALIZAR 7 ANIMALES OUE TIENEN RABO.

AL CRUCIGRAMA 
Núm. 4

I: Lis. Tar.—2: Rota. Esas.
3: Sa. Afaca. On.—4: Opa.
Osa. Aro.—5: Yeco, O. Odas.
6: Atunara.—7: Peso. A.
Azor.—8: Aló. Ada. Ale.—9: 
Sa. Alamo. As.—10: Nena. 
Otis.—11: Las. Ron.
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Día 30, viernes 
Santoral

Andrés, apóstol; Cástulo, Constancio; Maura, virgen y 
mártir; Troyano, obispo y Zósimo,

El sol sale a las 07,17 y se pone a las 16,49 (hora solar).
La luna sale a las 13,16 y se pone a las 23,17 (hora solar).

Efemérides
1645.—Un terremoto des

truye la catedral de Manila, 
erigida en 1614.

1736.—Nace en Móstoles 
(Madrid), Andrés Torrejón, 
que sería alcalde del pueblo 
y pasaría a la historia por su 
llamamiento a toda España, 
con motivo del levantamien
to del 2 de mayo de 1908, en 
Madrid, contra los france
ses.

1807.—Tropas francesas, 
al mando del general Junot, 
entran en Lisboa.

1821.—Los dominicanos, 
acaudillados por el patriota 
José Núñez de Cáceres, pro
claman la independencia de 
su país.

1831.— Tratado entre 
Francia e Inglaterra para 
suprimir la trata de negros.

1831.—Decreto del gene

El tiempo
Lluvias generales y descenso 
de temperaturas

El tiempo será mañana 
muy nuboso, con chubascos 
en Galicia, Cantábrico, Cas
tilla-León, La Rioja, Nava
rra, Aragón, Cataluña, sien
do de nieve en las cordille
ras de la mitad norte en 
altitudes superiores a los 
L5(X) metros, informa a Efe 
el Instituto Nacional de Me
teorología.

También habrá cielo nu
boso, con claros y algún 
chubasco en Centro, Extre
madura, La Mancha, Le
vante y Baleares, y parcial
mente nuboso en el resto de 
España.

ral Bustamente, presidente 
de la República, por el que 
se funda el Museo Nacional 
de México.

1833.—Real decreto por 
el que España queda dividi
da en cuarenta y nueve pro
vincias.

1846.—En Sergentes de la 
Lora (Burgos) nace Andrés 
Manjón, pedagogo, funda
dor de las Escuelas del Ave 
María, en Granada.

1874.—Nace el estadista in
glés Winston Churchill, jefe 
del Partido Conservador y 
del Gobierno, uno de los 
artífices de la victoria aliada 
durante la Segunda Guerra 
Mundial.

1911.—Nace el cantante y 
actor mexicano Jorge Ne
grete.

La predicción hasta me
dianoche de hoy es de cielo 
cubierto, eon lluvias y chu
bascos moderados en Gali
cia, Asturias, Castilla-León 
y muy nuboso, con chubas
cos débiles en Centro, Ex
tremadura, Guadalquivir, 
La Mancha, extendiéndose 
durante el día al Cantábrico 
oriental. La Rioja y Nava
rra.

Temperaturas extremas 
de Avila:

Máxima: 9 grados.
Mínima: 4 grados.
Precipitación: 4 litros.

AVILA
Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
Cruz Roja................... 224848

y 222850
Hospital Seg. Social 222400

y 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 220044
Clínica Sta. Teresa... 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220

Policía......................... 091
Policía Nacional,.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil ............. 224400 
Guardia C. de Tráfico............221888 
Guardia C. P. Rural............... 221100
Policía Municipal ... 211188

Telégrafos................. 222000
RENFE....................... 220188 
Tolo-Ruta.... •.  (91 )4417222 
Corrdos............ .......... 213228
Estación Autobuses 224608

Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE ' 220149
Taxis noctuno................. 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja...... 370098
Guardia Civil............. 370004 
Ambulancias............. 370048 

y.370220 
Policía Municipal ............... 370069
Ayuntamiento................  370005 

y.370072

AREVALO
Cruz Roja..... 300864
Guardia Civil............  300011
Ambulancia............... 300881 
Policía Municipal ............... 300092
Ayuntamiento..........  301690 

300001 
y.300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil.............  340010
Ambulancia...............  340336 

y.340221 
Policía Municipal ............... 340701
Ayuntamiento...........  340013

CANDELEDA
Guardia Civil.............  380063 
Policía Municipal ............... 380033
Ayuntamiento...........  380033

y 380001

CEBREROS
Guardia Civil............. 8630006
Ayuntamiento........... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............. (91)8625027

Ayuntamiento........... 8685002

LAS NAVAS DEL MARQUES

Para hoy, día 30
PRIMERA CADENA

15,35: LA VIDA DE BERLIOZ. 
Capítulo 5.

16.35: LA TARDE.
17,30: AL GALOPE.
18,00: ¡HOLA, CHICOS!
18,10: BARRIO SESAMO. 

“El guateque”.
18,35: EL INSPECTOR ARDI

LLA.
19,05: INFORMATIVO JUVE

NIL. NOSOTROS.
19,30: LOU GRANT.

Doug Cary es nombrado supervisor 
de las elecciones que se han de 
celebrar en el Condado de Los 
Angeles dentro de siete semanas. A 
ellas se presentan el propio Cary y 
Ralph Shillitoe, un hombre de in
tachable reputación a quien Cary 
pretende incluir en el mundo de la 
droga, por medio de una sucia ma
niobra.

20,30: TELEDIARIO.
Segunda edición.

21,05: UN, DOS, TRES...
“El aeropuerto ”. Dirección, guión r 
realización: Narciso Ibáñez Serra
dor. Presentadora: Mayra Gómez 
Kemp.
Monográfico sobre el tema del 
“aeropuerto”, el aeromodelismo, 
eon “sketchs” y actuaciones rela
tivos al mismo.

22,40: RETORNO A BRIDES
HEAD.
“Huérfanos de la tormenta”.

23,40: TELEDIARIO 3.
23,50: TELEDEPORTE.
24,00: EL ARTE DE VIVIR. 

“Asturias: De Trasgus, sanas y 
cudebres’’.

00,45: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA-LEON.
15,15: CARTA DE AJUSTE.
15,29: APERTURA Y PRESEN

TACION.
15,30: LA LARGA BUSQUE

DA.
17,15: IMAGENES DEL CINE 

MUDO.
17,45: EN PARALELO. LOS 

JOVENES.
El acceso al trabajo, sea o no 
vocacional, es uno de los retos más 
graves a que tiene que enfrentarse 
la juventud actual.

19,30: LA CLAVE.
24,00: TELEDIARIO.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

Para mañana, día 1
PRIMERA CADENA
10,45: CARTA DE AJUSTE.
10,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
11,00: LA BOLA DE CRISTAL. 
12,25: GENTE JOVEN.
13,50: LOTERIA NACIONAL. 
14,00: LAS CORTES DE ES

PAÑA.
14,25: PROTAGONISTA EL 

VINO.
15,00: TELEDIARIO.
15,35- LA PEQUEÑA LULU. 
16,05; PRIMERA SESION. 

“El prisionero de Zenda”
En Ruritania, un país situado en 
algún punto de la Europa Centrai, 
se viven unas jornadas especiales: 
son las vísperas de la coronación 
del príncipe Rudolf como nuevo 
monarca de la nación.

18,10: LOS SABIOS.
19,00: LA ISLA DE LOS FUGI

TIVOS.
19,30: USTED, POR EJEM

PLO.
20,30; TELEDIARIO.
20,55: M.A.S.H.

“El motín de la novocaína”.
Frank Burns denuncia al capitán 
Pierce por haber usurpado el man
do en ausencia del coronel, estando 
el propio Frank al mando de la 
unidad. Las versiones del equipo 
médico y la del comandante son 
lógicamente contradictorias.

21,25: INFORME SEMANAL. 
22,40: SABADO CINE. 

“Viajes con mi tía”.
00,45: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
15,15: CARTA DE AJUSTE.
15,29: APERTURA Y PRESEN

TACION.
15,30: LA VISPERA DE NUES

TRO TIEMPO.
“Antonio Flores de Lemus”.

17,00: TIEMPO PARA EL DE
PORTE.

19,30; LA BUENA MUSICA.
20,30: A. CIENCIA CIERTA.
21,30; LA VENTANA ELEC

TRONICA.
“Marchándose con urbanidad”.
“Marchándose con urbanidad” es 
una producción de la B.B.C. Enter
prises, dirigida por Stephen Frears, 
e interpretada por Norman Wis
dom, Judi Dench, y Fulton Mac
kay, que alcanzó el premio de la 
Academia Británica de Cine y Te
levisión.

23,00: OPERA.
01.30: DESPEDIDA Y CIERRE

Hoy viernes, día 30. Don 
Luis Guerras Madrigal. Ba
talla de Brunete, 3. Teléfo
no 221577.

Cruz Roja................... 371466
Ouardia Civil............. 8970009
Ayuntamiento........... 8970013 

8970387 
y 8970848

PIEDRAHITA
Ouardie Civil............. 360022
Ambulancia............... 360260
AyunUmiento........... 360001

5ÍOÜTIQ!É< 
VDtLWL0)

C/ Dr. Fleming, 16 AVILA

CLINIQUE

Para la dispensación de recetas, 
entre tos 11 de la noche y tos 7 de la 
mañana, es requisito indispensable 
ir acompañados de la Policía Mu
nicipal (Teléfono: 211188).

Mañana sábado, día 1. 
Don Antonio Fernández de 
la Puente. Plaza de Santa 
Teresa, 6. Teléfono 211266.

8OTIUO DE LA ADRADA
Guardia Civil............. 8660030
Ambulancia............... 8600203
Ayuntamiento........... 8600002

y 8601077

Clinique especialista en la belleza de perfumería: Durante los 
días 26 al 30 de noviembre una consejera de nuestra marca, 
podrá orientarle sobre el tratamiento idéal... y además 
durante estos días tenemos un regalo para usted.

Sometido a pruebas de alergia. Sin perfume.

antenas

&]
24,00: Supergarcíá en la hora 

cero. 1,30: Polvo de estrellas. 
4,00: Informativo. 4,02: Repeti
ción de volver a empezar. 5,30: 
Repetición de Supergarcía en la 
hora cero. 7,00: Informativo. 
7,05: Concierto para la hora del 
desayuno. 9,02: La hora H. 12,05: 
Antena de Ávila. 14,00: Informa
tivo. 14,05: Antena de Avila 
—Deportes 3—. 14,30: Crónica 3. 
14,45: Café de redacción. 15,30: 
Salsa. 16,00: Informativo. 17,00: 
Los 33 de Antena 3. 19,00: Ba
loncesto en Antena 3. 22,00: In
formativo. 22,02: Sólo para ex
quisitos. 23,00: Informativo. 
23,05: Jazz porque sí.

NOTA.—Coincidiendo con las 
señales horarias hay noticias du
rante las 24 horas del día.

9
Rcxiocaclena Españolo

00,00: 24 Horas. 00,30: El 
pupitre loco. 03,00: Más tutti 
frutti. 06,00: Tiempos nuevos. 
08,00: España a las ocho. 08,30: 
Minusval 2.000. 09,00: Es sá
bado. 10,00: Chico música. 
11,00: Carrusel. 12,00: Así fue 
la semana. 13,00: Fiestas en la 
región. 13,30: Sanatorio espa
cial. 14,00: Diario hablado de la 
tarde. 14,30: Fin de semana 
deportivo. 15,00: Vinos de Es
paña. 15,30: Fiesta. 16,00: Di
vertimento. 18,00: Liga de ba
loncesto. 20,00: La hora depor
tiva. 21,00: Que empiece el es
pectáculo.

OCASO, S. A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas-Carretera 
Avila-Madrid, s/n
Telf. Ambulancias

21 12 20 y 2 2 22 50

CUPON 
PROCIEGOS 
Número premiado 

El día 29 
de noviembre

3.622

OFRECIDA POR

Chocolates Cafés
P.® Don Carmelo. 26 Teléf.: 22 05 91

CINEMA CLUB (Teíf. 21 24 53). 8 y 10,30. “BABY DOLLY”. (Mayores de 16 años).
DOMINGO 12 y 5,30. "DE DUNQUERQUE A LA VICTORIA" (Todos lós púbUcos).

REYES CATOLICOS (Telf. 21 31 70). A las 10.45. “DERSU-UZALA”. (El Cazador).

TEATRO-CINE AVENIDA. (Telf. 22 83 II). SABADO Y DOMINGO: 5.45 “LAS 
AVENTURAS DE lA ABEJA MAYA. (Sesión Infantil).

8 y 10.30. “FEDORA”. (Mayores de 16 años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20) 8 y 10,45. "TOMA EL DINERO Y 
CORRE". (Todos los públicos) —DIA DEL AFICIONADO—.
BINGOS

Casino Abulense.—Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.
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Fundado en 1898
Número: 21.0911

Depósito Legal: AV-5-1958
Precio: 40 pesetas

Redacción, Administración 
y Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12
Teléfono 212640 (3 líneas)

Hoy recibió la Medalla de Oro de la Provincia

AL CIPFlRE 9 Babi»

La Academia de Intendencia lleva 109 años 
unida a la historia de Avila
• El 10 de septiembre de 1875 llegaron en tren los primeros cientoveinte alumnos

Avila JUAN RUIZ AYUCAR

Hace escasos meses el Ayun
tamiento de Avila, en solemne 
acto, concedía la Medalla de 
Oro de la Ciudad a una de sus 
más queridas instituciones: la 
Academia de Intendencia. Hoy 
ha sido la provincia, represen
tada por la Diputación, quien 
ha tenido a bien conceder su 
Medalla de Oro a tan querido 
centro castrense, consustan
cial con ella desde el siglo 
pasado, cuando una Real Or
den de 30 de agosto de 1875, 
concedió un crédito de treinta 
mil pesetas para el traslado 
desde Madrid a la calle de la 
Rua —hoy Vallespín— de la 
Academia de Administración 
Militar.

Desde entonces la historia 
de la Academia de Intendencia 
y la de Avila han estado siem
pre unidas, como lo han estado 
y ahora lo están, cuantos for
man parte de ambas comuni
dades, la civil y la militar, en 
convivencia armoniosa y siem
pre positiva.

Por la nueva y flamante línea 
férrea Madrid-Avila, que tantos 
cambios trajo para la Ciudad de 
los Caballeros, llegaron el lOde 
septiembre de 1875, ciento 
veinte alumnos de la Academia 
de Administración Militar, que 
iban a tener su nueva sede en el 
antiguo Palacio de Polentinos, 
donde viviera el general Nova
liches tras la batalla de Alco
lea, y posteriormente edificio 
del Ayuntamiento de la ciudad 
durante la construcción del 
que hoy ocupa en la Plaza del

Camisería 
Géneros de punto

EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 
— PRECIOS-

Mercado Chico. Y fue precisa
mente el Ayuntamiento quien 
reedifico dicho palacio con el 
fin de que se instalara en él la 
Academia de Administración 
Militar.

El magnífico edificio fue 
construido hacia el año 1520 y 
presenta conocida y bella fa
chada de granito, decorada con 
trofeos militares, lanzas, ala
bardas, mosqueteó petos, et
cétera, al estilo ue Vasco de la 
Zarza. En su interior se abre un 
patio de columnas considera
do por muchos como el más 
bello de los de la ciudad, con 
zócalos de azulejos de la ya 
desaparecida fábrica de la Mon
cloa. El dintel de acceso al 
patio posterior se encuentra 
encuadrado de molduras con 
tres escudos en los que cam
pean las armas de los Dávila, 
Aguila y Guzmán.

LOS PRIMEROS CADETES

Los nuevos alumnos de la 
primera promoción abulense, 
salieron de Madrid a las diez de 
la mañana, según dice el Comi
sario de Guerra, Manuel Piquer, 
en su libro "Alma Parens de la 
Administración Militar”, edita
do en el año 1899. Llegaron los 
cadetes a El Escorial sobre las 
doce del mediodía, donde al
morzaron, prosiguiendo cami
no hasta llegar a la estación de 
la Cañada, a las tres de la tarde, 
y allí esperaron a que las auto
ridades que les recibirían en 
Avila estuviesen reunidas en el 
andén. A las cinco de la tarde se 
encontraban en Avila, cuyos

TEODORO Suscríbase a:
EL DIARIO DE AVILA

habitantes les dispensaron una 
entusiasta acogida, lanzándo
les octavillas de saludo por los 
balcones, a su paso por las 
calles de la ciudad.

Una vez ante la puerta del 
Alcázar, el cabo de gastadores, 
que a la vez era el más pequeño 
de los alumnos, se vió sorpren
dido por el centinela que les 
dió el alto, cumpliendo así una 
antigua costumbre de la pobla
ción militar cuando llegaba pa
ra incorporarse la nueva mili
cia. Con el permiso concedido, 
recorrieron las calles de lá Fe
ria y Andrín (hoy Generalísimo 
y Reyes Católicos), hasta llegar 
al Mercado Chico. El cabo de 
gastadores fue entonces quien 
dió el alto a los alumnos con el 
fin de entrar en el Ayunta
miento, donde se les hizo una 
recepción. Se llamaba aquel, 
Iranzo, y era el abuelo del ac
tual director de la Academia de 
Intendencia, general Pablo 
Iranzo.

La vida de aquellos alumnos 
era muy diferente a la que 
diariamente llevan hoy los 
alumnos de la Academia, sepa
rados por las circunstancias de 
cada época pero unidos por el 
espíritu militar, que es el fun
damento de su actividad profe
sional tanto para aquellos co
mo para éstos. Después del 
toque de retreta, los alumnos 
de entonces no salían nunca 
de sus casas. Era la hora en que 
se cerraban los comercios al 
toque dé queda dado por las 
campanas de la iglesia de San 
Juan; cuando se apagaba el 
alumbrado de los faroles de 

aceite, dos de los cuales a am
bos lados de la puerta, ilumi
naban la entrada del Palacio de 
Polentinos.
CIENTO NUEVE AÑOS DE 
EXISTENCIA

Fueron los primeros directo
res de la Academia, los inten
dentes Manuel Macías, Federi
co Ravé y Mariano Lanzarote, 
pero el más destacado de cuan
tos ejercieron dicho cargo fue 
el subintendente Julián Valles
pín, que murió cuando aún 
ostentaba el cargo de director, 
en el año 1894, acordando en
tones el Ayuntamiento conce
der su nombre a la calle donde 
se encuentra el Palacio de Po
lentinos, y así continúa deno
minándose.

El centro militar presentó 
sus actividades en las exposi- 
cioñes universales de París y 
Barcelona, obteniendo varios 
premios por sus trabajos, así 
como en la exposición regio
nal de Avila, que dirigió el pro
fesor de la Academia e ingenie
ro agrónomo, Angel de Diego.

Son ya, pues, ciento nueve 
años de existencia de la Acade
mia de Intendencia en Avila. 
Ciento nueve años de historia 
compartida con la ciudad y la 
provincia entera que ahora 
quiere, al igual que hizo aqué
lla, honrarse con la concesión 
de la medalla de oro a la Aca
demia de Intendencia, que no 
por hija suya ha de mostrar 
Ávila callado orgullo sino, muy 
al contrario, que todas las ma
dres, a fin de cuentas, han 
presumido siempre de su prole.

Peligro, por el 
hielo, en la Sierra 
de Gredos

Según comunican el GREIM 
de la Guardia Civil de Barco 
de Avila y la Unidad Alpina 
de Cruz Roja, se advierte a 
todos los montañeros y vi
sitantes de la Sierra de Gredós 
de la peligrosidad de acciden
tes que pudieran originarse 
como consecuencia del hielo 
abundante que cubre la sierra. 
Se recomienda la utilización 
del calzado y material ade
cuado.

Reunión de la 
comisión mixta 
hispano-mexicana

Madrid (Efe).
Delegaciones de España y 

México, presididas por los 
respectivos titulares de Asun
tos Exteriores, iniciaron hoy 
la cuarta sesión bianual de la 
Comisión Mixta interguber
namental encargada de revi
sar la cooperación de ambas 
naciones.

Los ministros de Asuntos 
Exteriores, el mexicano Ber
nardo Sepúlveda Amor y el 
español Fernando Morán Ló
pez, presidieron el comienzo 
de* la reunión plenaria que 
debe estudiar las relaciones 
políticas, económicas, comer
ciales, culturales, jurídicas y 
técnico-científicas de los dos 
países.

Sepúlveda y Morán aban
donarán la reunión antes de 
que concluya, para entrevis
tarse con el presidente del 
Gobierno, Felipe González, 
en el Palacio de la Moncloa.

EI Grupo Popular 
aboga por la 
liberación de 
Sajarov

Madrid, 30 (Efe).
El senador del Grupo Po

pular Javier Sánchez Lázaro 
ha presentado en el Senado 
una pregunta al Gobierno, en 
la que pide la participación 
española en las gestiones para 
la liberación del soviético An
drei Sajarov.

En los .Últimos meses, dis
tintas delegaciones oficiales 
han intentado mediar en el 
caso ante las autoridades so
viéticas, afirma el senador, al 
tiempo que se interesa por la 
actitud del Gobierno español 
en este tema.

Sánchez Lázaro indica que 
el ilustre físico nuclear está 
confinado en una clínica cer
cana a Gorki, en la Unión 
Soviética, y que su esposa, 
Elena Bonner, será procesada 
por actividades antisoviéticas.

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

MARY - PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34

(Pasaje Caja de Ahorros) 
y Comuneros de Castilla, 10 AVILA
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